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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

X-1 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Ministeri e Doni - Guarigione e demologia 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 5 

 

MINISTERI E DONI - LA GUARIGIONE DIVINA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PROMESSA DELLA GUARIGIONE 

CONDIZIONE DEL CREDERE 
EGLI DIMOSTRA LA PAROLA ADEMPIENDOLA 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

174 Guardate, siete… Credete? Dovreste? Capite? Ora ricordate, quando 
passate… Ora, se non lo credete, non venite, rimanete seduti. Dite: “Non ci 
andrò. Non ci andrò per inciampare in questo. Io vengo, credendolo”. Quando 
io…  
175 La Bibbia ha detto: “Questi Segni Accompagneranno quelli che Credono. Se 
impongono le mani sui malati, Guariranno”.  Questo è esattamente giusto. Ora, 
questo è a Condizione, “se Lo credi”. Ora, io credo questo. Dio te lo ha 
Dimostrato, io Lo credo. Capite? Egli Manifesta la Sua Parola, per Mostrare che 
è la Sua Parola. Per Dimostrare che è un adempimento Scritturale. Ora, 
credetelo quando passate vicino. Volete farlo? E allora quando io impongo le 
mani su di voi,… E' esattamente quel che ha detto la Bibbia. 

 
I CINQUE SENSI E LA CADUTA DELL'UOMO 

CECITA RELIGIOSA - SESTO SENSO ACCECATO 
SE MANCA UN SENSO MANCA UNA PORZIONE DI 
VITA E SE MANCA IL SESTO SENSO MANCA LA 

VITA SPIRITUALE NELLA PIENEZZA DI DIO 
OPERE IMPOSSIBILI REALIZZABILI SOLO DAL 

SESTO SENSO E NON DALLA MEDICINA 
IL SESTO SENSO GUARISCE - I MEDICI CURANO 

Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11 giugno 1960 
1 …Esso ci libera e salva dai nostri Cinque Sensi, in cui noi fummo posti 
all'inizio. E questo quinto Senso quaggiù, dei Cinque Sensi, l'uomo cadde là con 
quei Sensi, attraverso il suo appetito. Ora notate, che questi Sensi vi furono dati, 
soltanto per contattare la vostra casa terrena, affinché, voi possiate vedere, 
gustare, toccare, odorare e udire. Ma loro per nessun motivo, ci sono per 
guidarvi. Ed ora, molte volte… Cosa succederebbe se io mi rifiutassi di 
guardare, e bendassi semplicemente i miei occhi e dicessi: “Io mi rifiuto di 
guardare.” Bene, i miei occhi non mi possono più servire. Ebbene allora, alla fine 
diverrò cieco. e poi, quando il mio bambino sopraggiunge, bendo i suoi occhi e 
dico: “Nossignore, non c'è una tale cosa come la vista.” Io semplicemente bendo i 
suoi occhi, non lo lascio vedere. Egli direbbe: “Mio padre mi ha detto che non 
c'era una tale cosa come la vista, perciò io benderò gli occhi del mio bambino.” 
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Ebbene, per prima cosa, sapete, la nostra generazione nascerebbe cieca. Questo 
è vero. Se voi non usate i vostri sei Sensi, loro diventano inattivi, non vogliono 
agire affatto.  
2 Fratello, questo è quello che la chiesa ha fatto al Sesto Senso, che Dio ha messo 
dentro di lui. Egli ha semplicemente riposto via la Fede in Miracoli e Segni, e le 
cose che contattano Dio, che danno a lui lo Spirito Santo, e cose del genere, egli 
ha riposto via questo, laggiù, o indietro quassù, da qualche parte, finché la cosa è 
diventata morta. Questo è vero. Egli non sa come usarla. La cosa non è proprio 
niente per lui. Tu dici: “Bé, Dio è un Guaritore.” Oh, cosa ne è di questo: “Dio è 
un Guaritore.” Se Egli pur era un Guaritore, è ancora un Guaritore! Se Egli pur 
era un Salvatore, è ancora un Salvatore. Se Egli pur era Dio, è ancora Dio. 
Perciò vedete, è una mancanza di Fede che è stata Predicata dentro la gente, che 
fa loro lasciare inattivo quel Sesto Senso che è Fede.  
3 E attraverso gli anni, loro si esauriranno, staranno malati, e correranno dal 
dottore e diranno: “Dottore, oh, io ho qualcosa che non va in me.” Il dottore lo 
esamina, e dice che lo verificherò. L'uomo, un buon onesto dottore, lavorerò 
proprio così pazientemente, come egli può, con tutta la forza che Dio gli darà per 
Operare e far cose che egli dovrebbe fare per aiutarvi. Poi dapprima voi sapete 
che esso avanza più avanti. Ebbene, egli dice: “Io ho da dirle, che non c'è più 
nulla che io possa fare. Se lei vuole andare da un'altro dottore, vada a vederlo.” 
Dunque, allora, voi andate da un'altro dottore. Egli vi dirà: “No, niente può 
essere fatto, è avanzato troppo.” Ebbene, quello è il momento, quello è il momento 
di fare appello al Sesto Senso. Quello è il momento di accettare Dio. Quello è il 
momento di affidarsi allo Spirito della Fede che Dio ha messo in voi.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
41 Ora, Fede è la Sostanza, e comprendiamo che, mediante essa, vengono 
compiute tutte quelle cose. Non è è un’immaginazione, è una Sostanza; 
specialmente la Fede Perfetta. Ecco su cosa sto parlando stasera, arrivare alla 
Fede Perfetta. Non è un’immaginazione.  
42 Ora, altre persone vengono a dire: “Oh, io ho tutta la Fede; oh, certo che ce 
l’ho”.  Bene, per cosa state qui, dunque? Capite? Capite? Vedete, le vostre stesse 
azioni provano che non avete ciò di cui parlate. Capite? Se voi aveste Fede, 
allora per cosa state nella Fila di Preghiera? Capite? Per che cosa fate queste 
cose?  
43 Vedete, se voi aveste Fede Perfetta, guardereste dritto a Dio e lo credereste, e 
andreste via. Non avreste avreste bisogno di entrare in una Fila di Preghiera. 
Non avreste bisogno di queste cose, perché la vostra Fede lo ha compiuto così. 
Capite? A che mi servirebbe dire: “Devo indossare una camicia”? Io ho una 
camicia addosso!  
44 “Come fai a sapere di avere una camicia addosso?”  
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45 “Ebbene, io la vedo, la sento, e so che è lì”. Dunque, ecco proprio quanto è 
Reale quando la Fede Perfetta prende Possesso. Voi non avete più bisogno. È già 
compiuto; voi lo sapete.  
46 “Come fai a saperlo?”  
47 “La Fede mi dice così!” Eccolo. Capite? Afferrate ora, ciò che intendo dire? 
Quella Fede Perfetta.  
48 Ora, in altre parole, io mi sto arrischiando: “Bene, ci andrò. La Bibbia ha 
detto, ‘Chiamate gli anziani, li ungano con Olio, preghino sopra esso’. Lo so, io 
andrò su”. E voi dite: “Ebbene, io sarò Guarito”. Vedete, lo state facendo da voi 
stessi; se non state attenti ora, lo farete da voi stessi semplicemente eccitati. Poi 
quando egli passerà, dirà: “Oh, io non vedo ancora”. Capite, eravate così, non 
avevate Fede!  
…78 Non sarebbe meraviglioso, stasera, se tutti entrassero in quella fila di 
preghiera e dicessero: “Io sono un Cristiano. Io non ho condanna. Io riconosco 
che il mio cuore non mi condanna. Qualcosa mi dice che stasera è la fine della mia 
sofferenza”? Questo, voi farete. Andrete via da qui con qualcosa. Non importa a 
quanta emozione arriviate, quanto facciate, non funzionerà finché quella Fede 
Perfetta non ha Manifestato e Identificato se stessa in voi, quale una Sostanza. E 
quando Essa è lì, allora niente vi scuoterà da Essa.  
79 Se aveste il cancro, e il dottore vi avesse detto ieri che sareste stati morti 
prima di lunedì mattina, (tutto il vostro cuore, senza la vostra respirazione, il 
cancro vi ha divorati, il vostro flusso sanguigno è diventato completamente 
canceroso, qualunque cosa sia); e Qualcosa venisse con questa Sostanza di 
questa Fede Genuina, la Fede Perfetta che è stata resa una Sostanza in voi, voi 
ridereste in faccia a quel dottore.  
…104 Domandate a qualsiasi dottore in medicina. La prima cosa che egli 
cercherà di farvi fare, è di avere fiducia nella medicina che vi da. Se non ne 
avete fiducia, è meglio per voi che lasciate stare. Capite? Certo! Cos’è allora? È 
la Fede che compie la Guarigione; è la Fede che la compie continuamente.  
 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
52 Mi piacerebbe parlare solo per poco tempo sull'argomento dei "Sensi".  Ci 
viene insegnato che l'uomo naturale ha Cinque Sensi. E quei Cinque Sensi 
controllano il suo... Ovvero danno... Dio gli diede questi Cinque Sensi, per 
contattare la sua casa terrena. E quei Sensi sono noti come: vista, gusto, tatto, 
olfatto, udito. Quei Cinque Sensi, i quali sono noti all'uomo naturale, e vanno 
bene. E non possiamo operare, o vivere una vita normale, quando uno di questi 
Sensi non riesce ad agire. La vostra vista, l'udire, il toccare, l'odorare, o gustare, 
non possiamo essere normali senza di essi. C'è qualcosa che manca, una 
porzione di vita che non possiamo contattare, senza quel Senso che opera. E 
vanno bene. E sono utili. E ci sono stati dati da Dio.  
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53 Dio ha dato quei Sensi, ma vi sono stati dati come Dono. E dipende da come 
voi, a cosa arrendete questi Sensi, sarà il modo in cui la vostra vita viene 
controllata, il modo in cui arrendete quei Cinque Sensi. Voi siete... Quello che 
vedete, quello che sentite, quello che gustate, odorate, o toccate. A qualunque 
cosa siano soggetti quei Sensi, vi domineranno.  
…82 Qualcuno dice: "Oh, beh, hanno pregato per me, ma non mi sento meglio".   
83 II Sesto Senso non si fermerebbe mai per quello. Il Sesto Senso direbbe: "È 
una menzogna. Mi sento meglio. Sto guarendo. Dio ha detto così, ciò pone fine alla 
cosa. Amen. Dio ha detto così". Il Sesto Senso si nutre solo della Parola di Dio. 
Quel Super Senso, è Super, al di Sopra dei Sensi. È un Senso Maggiore. È una 
Fede. È una Potenza che Stimola e Guida. Amen. È qualcosa che vi fa fare cose 
che non avete mai pensato che avreste fatto. È il Sesto Senso, il Super Senso. 
 85 Si prega per voi. Diciamo che avete una mano storpia e si prega per voi, la 
vostra mano, salite lì e credete che Dio vi guarirà. Il Pastore prega per voi, 
ritornate. Il vecchio uomo naturale dirà questo: "Non ti senti diverso in quella 
mano. Non stai meglio di quanto non sia mai stato". Ma il Sesto Senso si presenta 
e dice: "È una bugia. Hanno pregato per te. Ciò pone fine alla cosa". Amen.  

 
LA FEDE NELL'UOMO ANZICHE' A DIO 

FEDE E VITTORIA SOLO IN GESU' CRISTO 
LA PAROLA E' LA MEDICINA 

ESSERE OPERATI DALLA SPADA-PAROLA 
SIGNORE ALLA TUA PAROLA 

LA SUA PRESENZA E' CON NOI 
LUI E' OBBLIGATO AD ADEMPIERE LA SUA 

PAROLA-PROMESSA 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

64 E la Fede è la Vittoria che Vince ogni maledizione del diavolo. La Fede è la 
Vittoria. Fede in cosa? Non Fede nella vostra chiesa, non Fede nel vostro credo, 
non Fede in qualche uomo. Ma, Fede in Gesù Cristo Che ha fatto la Promessa, 
quella è la Vittoria. Che cos'è? È la Vittoria. Dite: "Il mio braccio è ancora 
infermo".  Ma Fede è la Vittoria. "Mi sento ancora malato". Ma Fede è la 
Vittoria.  Oh, essa vince il mondo.  
65 Quando potete salire a Dio, in preghiera, finché vedete la cosa conquistata 
sotto di voi, allora non c'è niente che possa ferirvi. Avete Vinto. Avete uno spazio 
di manovra di cinquanta miglia. Allora navigherete liberamente.  
...87 Molti di voi hanno Fede nei propri medici. E dovreste averne, se avete un 
dottore. Ed ora quando c'è qualcosa che non va in voi, andrete da quel vecchio 
dottore Fedele in cui credete. È quello che dovreste fare. Va bene. E poi gli 
affidate il caso. E lui dice che dovreste andare all'ospedale, voi non fate altro che 
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andare a casa e impacchettare i vestiti e partire per l'ospedale. Certo. Avete 
Fede nel dottore. E se non decide che volete andare all'ospedale, o meglio, che 
dovreste andare, scriverà una ricetta e vi darà un sacchetto pieno di pillole. E le 
ingoierete, e non sapete cosa c'è in quelle pillole. Ma avete Fede nel vostro 
dottore.  
88 Che ne è di Dio? E avete timore di ingoiare alcune delle pillole del Vangelo 
che Egli vi dà. "Per le Sue Lividure siamo stati Guariti". "La Fede è la Vittoria 
che conquista il mondo". IngoiateLa e vedrete cosa avviene. È fiducia.  
89 Mostrate la fiducia che avete nel vostro dottore, prendendo la sua medicina, 
senza sapere cosa sia. Mostrate fiducia nel dottore, sottoponendovi ad 
un'operazione. Quello dimostra la vostra fiducia nel dottore.  
90 Ma quando si arriva a Cristo, avete timore di prenderLo in Parola. Come 
mai? "Fede è la Vittoria". Potreste affidare il vostro caso a Gesù Cristo, stasera, 
proprio come affidate il vostro caso al dottore. "Dammi qualsiasi cosa Tu voglia, 
Signore. Sei il Dottore del caso". Allora avete la Vittoria. Allora avete Fede che 
Conquista. Non cercherete mai un'altra fila di preghiera. Non cercherete mai 
nient'altro. Lo avrete proprio là. Sarà tutto sistemato. Non salterete da una 
chiesa all'altra, per vedere se questa ce l'ha, o quella ce l'ha, loro non ce l'hanno. 
Voi allora lo avete. Quando avete la Fede, avete la Vittoria.  
91 Vi dico cosa ci serve in America stasera, e quello che ci serve stasera qui in 
questo Tabernacolo, è far entrare il Dottor Gesù e Compiere un'Operazione alla 
Vostra Fede.  
92 II dottore vi dice: "Hai una piccola appendicite, è tutta infettata. Dovrebbe 
essere asportata. Hai questo, quello, o l'altro, va male. Dev'essere asportato". 
Ebbene, egli lo asporta così quello che rimane di te può funzionare bene.  
93 E cosa c'è che non va con la nostra Fede? Abbiamo timore che Dio prenda la 
Sua Parola che Opera, il Suo Bisturi, più affilato di una Spada a due Tagli, e ci 
Operi, e ci dica che i nostri piccoli sciocchi inganni sono errati. E dobbiamo 
liberarci di tutte le chiusure, e salpare verso l'Eterna Promessa di Dio. Oh, se lo 
faremo, Gesù compirà un'Operazione alla nostra Fede, togliendo tutto il dubbio, 
ogni paura, e ogni preoccupazione, ogni peccato, tutto quello che c'è. E allora 
quando la nostra Fede sarà chiaramente Operata, usciamo come una Nuova 
Creatura. Allora siamo diversi. Ci serve un'Operazione. Potete confidare in 
Gesù Cristo per quella Operazione? Potete credere a Lui? Potete dire: "Signore 
Dio, alla Tua Parola?"   
94 "Alla Tua Parola",  come dissero i discepoli in San Marco 5. Quando dissero: 
"Abbiamo pescato tutta la notte, e non abbiamo preso nulla. Ad ogni modo, 
Signore, alla Tua Parola, calerò la rete", disse Pietro.  
95 "Signore, sono un pescatore. Conosco i segni quando la luna è proprio giusta. 
So quando mangiano, e quando non lo fanno. So quando sono a scuola, e quando 
non lo sono. Non solo quello, ma ho pescato tutta la notte. Ed ecco qui con me un 
consiglio di dottori, dottori pescatori, e conosciamo il nostro mestiere. E abbiamo 
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perlustrato questo corso d'acqua per tutta la notte, e non abbiamo preso nulla. Ma 
alla Tua Parola, Signore. Calerò la rete".  
96 Perché il Chirurgo Capo ha detto così! Il Dottore Capo ha detto così! E 
presero una tale moltitudine di pesce che le loro reti iniziarono a rompersi. 
Perché? La Fede è la Vittoria. Potrebbe non esserci stato un pesce in acqua. Ma 
quando Dio ha fatto una Promessa, Egli creerà del pesce e lo metterà là.  
97 Potrebbe non esserci una possibilità perché voi viviate. Potreste essere 
morenti di cancro. Potreste essere legati ad una sedia a rotelle. Potreste essere 
totalmente ciechi. Non so quale sia il vostro problema. Ma se prenderete la 
ricetta del Dottore capo, "Qualsiasi cosa desiderate quando pregate, credete di 
riceverla, e la avrete". E credete che quella Fede vincerà ogni difficoltà che c'è. 
Potreste essere così appesantiti dal peccato al punto che la vostra anima è tanto 
sporca che più non potrebbe essere. Potreste aver cercato di sbarazzarvi di quel 
cattivo temperamento, quella lingua diffamante, quello spettegolare al telefono. 
Potreste aver provato ogni rimedio di cui sapete. Ma se solo lascerete che Gesù 
Cristo entri in voi stasera, Egli opererà nella vostra Fede, e vi darà una Fede che 
salirà oltre qualsiasi cosa che il mondo può produrre. Perché? La Fede è la 
Vittoria che conquista il mondo.  
98 Come potreste dubitare, quando Gesù Cristo il Figlio del Dio Vivente è 
presente qui ora? Il Suo Grande Spirito Santo in questo Edificio. La Parola ha 
Promesso, che, "Ecco, Io sono sempre con voi, fino alla fine del mondo". È stato 
Promesso dal Signore. Dio deve mantenere la Sua Parola. Lo credete? [La 
congregazione dice: "Amen".—Ed.] Quando Egli ha Promesso che avrebbe fatto 
queste cose, Dio è solennemente obbligato a farlo.  
…42 Oh, se avessimo più uomini così coraggiosi, che si proponessero di cuore: 
"Se sono un Cristiano, troverò ogni Promessa Divina che mi Appartiene, e la 
Reclamerò. Se la Bibbia insegna che posso ricevere lo Spirito Santo, rimarrò sulle 
mie ginocchia finché Dio mi darà lo Spirito Santo, e proprio non andrò alla 
deriva".  
 

DIO GUARISCE  - LA MEDICINA PUO' SOLO CURARE  

PROMESSE DI GESU' DI GUARIGIONE E ALTRO 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

80 Ora, non c’è nessuno che possa Guarire. La Guarigione è un Prodotto Finito 
di Dio. Se uno vi dice che può Guarirvi, se è un dottore e può dirvi che può 
Guarirvi, si sbaglia. Perché, c’è solo un Guaritore, che è Dio. Un dottore può 
dare una medicina. Può mettere una medicina in una piaga, per ucciderne i 
microbi all’interno, così guarirà. Cosa accade? La medicina non guarisce. La 
medicina impedisce soltanto ai microbi cattivi d’entrare, uccide i microbi cattivi 
che uccidono i microbi buoni, che vi uccidono. Quindi, la scienza lavora su veleni 
differenti che vengono messi nel vostro organismo, per avvelenare certi microbi, 
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che non avveleneranno voi. Ecco cosa fa la scienza. Ecco cos’è la medicina, è 
qualcosa che ucciderà un determinato microbo, e non ucciderà voi. Questi 
antibiotici uccidono entrambi, in grandissima parte, così quindi loro… Ecco il 
motivo per cui sono difficili da prendere, come la penicillina, a volte uccide una 
persona.  
81 Ora, un dottore può togliere un’occlusione. Può ricomporre un osso, ma non 
può Guarire. Dio è Colui Che compie la Guarigione. Dio produce il calcio. Dio 
produce la moltiplicazione delle cellule, per ricostruire il vostro corpo, dove 
hanno rimosso l’appendice o qualcosa del genere. Dio è l’Unico Guaritore.  
82 Ora, Gesù promise che ci avrebbe Guariti. “Se domanderete qualcosa nel 
Nome Mio, Io la farò. Quando pregate, credete che riceverete ciò che domandate, 
lo avrete”. È vostro. Credete che avvenga ora.  
 

CREDERE A DIO CONTRO IL PARERE DEL MEDICO  

IL SEME RESTA FERMO  NELLA FEDE SENZA RAGIONARE 
E' PER GRAZIA DI DIO CHE LO RIVELA 

RIVELAZIONE MENTE-CUORE  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
…140 E finché il dottore dice così: “Tu non puoi vivere. Tu non puoi essere 
sanato. Non puoi fare questo o quello”. Fino a quando ascolti quello, quel Seme 
non scenderà mai in quel Tipo di Terreno, e non servirà a niente. Non può. Ma 
quando qualcosa porta via tutto quello, ed Esso cade in quel Terreno 
Fertilizzato, non c’è niente che Lo può strappare.  
…142 Se cerchi di risolverlo con il ragionamento… E se quest’uomo, questa 
donna, o quest’uomo seduto qui, o qualcuno cercasse di ragionare: “Ora, io sono 
stato disabile tutti questi anni. Il dottore dice: ‘Non c’è una possibile probabilità’”? 
Beh, potrebbe non esserci per quanto lui ne sappia, e questo è vero.  
143 Ma se qualcosa può strappare quelle Erbacce, se Dio per la Sua Grazia; non 
il Predicatore, né nessun altro. Ma Dio può mettere nel tuo cuore una 
Rivelazione, che: “Io sarò Sanato”,  non c’è niente che ti tratterrà seduto là. Non 
c’è nulla che potrà tenerti là, sarai Sanato! Ma finché ciò non avviene, tu 
siederai proprio dove il dottore dice che tu starai seduto; fino a che questo 
accade. Ciò deve essere Rivelato. È la Grazia di Dio che lo Rivela.  
…176 E se Dio lo avesse solo detto, proprio giù nel vostro cuore, stasera, avesse 
detto: “Tu non resterai in quel letto. Non resterai seduto su quella sedia. Tu sarai 
sanato”, non potrebbe esserci nulla che cambia il vostro proposito in questo.  
177 Ma fino a che questo non è avvenuto, ogni Predicatore del mondo potrebbe 
pregare… Non dico che ciò non vi gioverebbe; vi aiuterebbe, v’incoraggerebbe. 
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Ma finché quella Fede… Capite, la Potenza di Guarigione è in voi. Essa non 
viene dal Predicatore. Essa viene a voi per Rivelazione, per Fede. “Non per 
Potenza, non per Forza, ma per il Mio Spirito”, dice il Signore. “Il Mio Spirito, per 
Grazia, vi Rivela Questo”. E non c’è nulla che può toglierlo. Per Fede, 
Rivelazione!... 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  

 
La Preparazione di Dio per la Liberazione, 1953 

18 Perciò tu non ti basare sulla tua Conoscenza e non provare a scoprire niente 
da quello che Dio dice. Se tu potessi capirlo, o se potessi capirlo io, o potesse 
capirlo un altro Predicatore, saremmo uguali a Dio. Noi non siamo tenuti e non 
saremo mai in grado di capirlo, perché quando riusciamo a capirlo, non è più 
Fede. Dobbiamo accettarlo per Fede. È giusto questo? L’ha detto Dio. Non so 
dirvi come, non so dirvi come lo Farà, ma lo Farà perché L’ha Detto. Questa è la 
base: Dio lo Farà perché Promise di Farlo. Egli è Dio e non può spezzare la Sua 
Promessa per come è..... 

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

59 Vedete? “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che 
non si Vedono”. Non la vedete e non potete assaggiarla. Qualcuno dirà: “Non mi 
sento meglio.” Ma, cosa succede? Perché non ti senti meglio? Se avessi la tua 
Fede: “Ti sia fatto secondo la tua Fede”. E' la verità? Vedete? Poco importa 
come vi sentite, siete guariti in tutti i casi. Non importa ciò che vedete, siete 
guariti in tutti i casi. Capite ciò che voglio dire? E'... lo sapete. Niente può 
toglierlo dal vostro cuore. Lo sapete. E' quell'Atto Sicuro , proprio quello. Oh! Se 
potete afferrarlo, amici, allora sì che succederebbe qualcosa. Se voi sapeste ciò di 
cui sto parlando, qualcosa reagirebbe, proprio in questo momento. Vedete, è una 
sicurezza, è proprio quello. Sicura tanto quanto quei Cinque Sensi. Quelli sono 
dell'uomo naturale; la Fede è di Dio. L'uomo naturale si può sbagliare, ma Dio 
non può sbagliare. Oh!  

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
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possiamo vederlo chiaro. Ciò diventa Fede, e allora lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 

 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 

30 Salvati per Fede! Ecco cosa crediamo noi! E la Fede non è… Tu non sei 
Salvato con la Fede, sei Salvato per Fede. È la cosa che ci ferisce, la cosa che ti 
chiedi, perché risuona nel tuo cuore, sai di crederlo e sai di averlo perfino prima 
di ottenerlo, vedi. La Fede è la Sostanza. E se la gente solo… Le persone che si 
sforzano di credere di essere Salvate, hanno Fede intellettuale. La Parola 
produrrà Fede intellettuale, ma i Risultati li deve Produrre Dio. Ora, se la tua 
Fede è nella tua mente, non è tanto buona. Tu metti qui dentro la tua Fede, lasci 
che la tua mente ci ragioni sopra e dici: “Beh, ora, vediamo, essa dice questo, il 
medico dice questo, la mamma dice questo, papà dice questo e il pastore dice 
questo.” Ora, quella è Fede intellettuale. “Oh, ci Credo alla Bibbia, sissignore, 
penso sia giusta, ma sai, essi…” vedi, stai cercando di ragionare, quella è Fede 
intellettuale. Quando invece la tua Fede non proviene dal campo intellettuale, e 
lo Spirito Santo la mette nell'anima e nel cuore, a queste cose nemmeno ci pensi! 
Non ti sforzi di vedere niente, la sola cosa che sai è che avverrà, senza curarti di 
chi dice di no. È così! È dentro il cuore; Dio la inserisce là dentro! Eccola, 
quando Dio la inserisce là dentro, tutti i diavoli scatenati non la smuoveranno 
mai! Se tu stessi confinato a letto, morente, col fiato corto, il rantolo della morte 
in gola, con cinquanta dottori che standoti intorno dicono: “Fra cinque minuti se 
ne andrà al Creatore! Se ne sta andando ormai!” e giù in cuor tuo credi che Gesù 
Cristo ti abbia guarito, quello non ti darebbe il minimo fastidio. Proprio così 
certo come c'è un Dio in Cielo, ne verrai fuori! Sissignore! Perché Dio ha 
l'obbligo vincolante di mantenere la Sua Parola. E non saprai mai che cos'è 
Cristo o che cos'è la Parola, se prima lo Spirito Santo non te l'ha Rivelato 
personalmente in cuor tuo! In tal caso sai che Gesù è il Signore, quando te lo 
dice il tuo cuore, non quando te lo dice la tua Conoscenza, quando te lo dice il 
tuo cuore, ecco quando lo sai! 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
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è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  
 

ESEMPIO DEI DISCEPOLI  

ESEMPIO DI GIOSUE' 
I DISCEPOLI INIZIALMENTE NON AVEVAVO LA FEDE 

PERFETTA - LA EBBERO DA PENTECOSTE 
LA FEDE E' PORTATA DALLO SPIRITO SANTO 

LA FEDE MUOVE LA POTENZA 
FEDE PERFETTA E' LA RIVELAZIONE CHE AGISCE 

IL SEGRETO E' CHE LA MECCANICA LA MUOVE DIO 
POTENZA - PAROLA PARLATA - FEDE 

GESU' SI AFFIDAVA ALLE OPERE CHE IL PADRE GLI 
MOSTRAVA 

IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI PER OPERARE 
CONFIDANZA IN DIO 
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RADICATI NELLA PAROLA 
GESU' E LA SUA POSIZIONE NELLE SCRITTURE - E' 

SCRITTO DI ME 
I CREDENTI DEVONO VEDERE LA LORO POSIZIONE 

NELLA PAROLA E QUINDI L'EPOCA 
LA PAROLA RESA MANIFESTA NELLE OPERE 
OPERE DEL PADRE E DEL FIGLIO NEI FIGLI 

I SEGNI ACCOMPAGNANO COLORO CHE CREDONO LA 
PAROLA 

LA SPOSA STA CAMMINANDO NEL RITORNO ALLA 
PAROLA E ALLA POTENZA DI ATTI 

LA PAROLA-FIGLIO E LO SPIRITO-PADRE, DIMORANTE 
IN NOI PER ESSERE IDENTIFICATI E OPERANTI 

LUI ERA LA PAROLA E LO SPIRITO SCESE - NOI SIAMO 
CELLULE DELLA PAROLA E LO SPIRITO SCENDE E 

CONFERMA I FIGLI NELL'ADOZIONE  

LA PAROLA PARLANTE E LE OPERE DELLO SPIRITO  

DOBBIAMO RICONOSCERE LA NOSTRA POSIZIONE 
COME GESù RICONOBBE LA SUA 

GESU' POSIZIONATO - CREDERE NELLA POSIZIONE 
POSIZIONE DISCEPOLARE - CREDERE NELLA POSIZIONE 

L'UNTO E GLI UNTI DELL'ULTIMO GIORNO 
LO SPOSO RIVERSATO NELLA SPOSA OPERANTE 
CREDERE E LA SOSTANZA CHE CREA LA FEDE 

PERFETTA 
SEGNI DELLA SPOSA DELL'ULTIMO GIORNO 
LA FEDE PERFETTA PORTA AL RAPIMENTO 

PARLA ALLA MONTAGNA 
MALACHIA 4 E LA SPOSA 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

51 Ora, adesso vediamo che all’inizio i Discepoli non avevano questa Fede 
Perfetta. Essi non l’avevano perché avevano avuto Cristo, camminando con Lui; 
ma poi in seguito, Cristo fu in loro. E così, vedete, è difficile dunque avere questa 
Fede Perfetta senza lo Spirito Santo; Esso deve Portarla, Esso lo fa. Ora, voi 
dite: “Non avevano i Discepoli la Fede Perfetta?” No; poiché essi ebbero là un 
bambino epilettico, da cui cercarono di cacciare via questo demone, e non 
poterono farlo.  
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52 E il padre vide venire Gesù, e disse: “Noi abbiamo portato mio figlio ai Tuoi 
Discepoli ed essi non sono riusciti a Guarirlo”. Capite?  
53 E in seguito, i Discepoli interrogarono Gesù, dicendo: “Perché non siamo 
riusciti a Guarirlo?”  
54 E Gesù disse: “A causa della mancanza di Fede, della vostra incredulità”.  Ciò è 
giusto. “A causa della vostra incredulità…”  
55 Ora ricordate, essi avevano la Potenza. Solo qualche giorno prima di questo, 
Gesù aveva dato loro Potenza di Guarire i malati, Resuscitare i morti, e cacciare 
i demoni. Avevano la Potenza, ma non la Fede per usare la Potenza. Ora, ecco il 
Tabernacolo Branham! Ecco la Chiesa, la Sposa, oggi! Lo Spirito Santo è qui 
con la Potenza, ma voi non avete quella Fede per Muoverla. Capite cosa intendo 
dire? Occorre Fede per Muoverla.  
56 Qui: io ho un proiettile che ho caricato a mano. Per la balistica so cosa esso 
farà, come la Parola, ma devo far fuoco con il fucile. Il fuoco deve raggiungere la 
polvere. La polvere ha la Potenza, ma deve avere il fuoco per accendersi. E la 
stessa cosa, la polvere che sta nel proiettile, ma ha bisogno di Fede per caricarla 
e lanciarla fuori. Ecco cosa occorre, vedete, Fede Perfetta per accendere la 
Potenza dello Spirito Santo che abbiamo ora, poiché Egli è venuto su di noi; 
Fede per Accendere, per vedere cose Grandiose, è per… la Fede, qualcosa che ve 
la presenti.  
57 Con un cuore pieno di gioia, tu entri nella stanza dell’ammalato, sapendo 
esattamente ciò che dirai. Entri lì dentro e sai cosa accadrà, qualcosa che è stato 
già Rivelato, e lo sai. Ed entri: “Nel Nome di Gesù Cristo, alzati da lì. COSÌ DICE 
IL SIGNORE!”  Eccoti; quella è Fede Perfetta. Se ci fossero dieci milioni di 
persone che stanno lì a dire che non accadrebbe, tu sai che accadrà comunque, 
perché lo sai. Accadrà. Senza badare a cosa dice chiunque altro, tu sei quello che 
ha la Fede.  
58 Potreste immaginare, Giosuè, che convocasse gli anziani d’Israele e dicesse: 
“Uh, fratelli, noi siamo i servitori del Signore, mi piacerebbe per voi dire un… 
Chiedere al Signore se va bene che Egli ci dia ancora un po’ più di luce del sole, 
capite, e trattenga il sole per un po’”?  
59 No; egli ne aveva bisogno (e senza preghiera, senza niente), ne aveva bisogno, 
ed egli semplicemente comandò il sole! Disse: “Stai lì! Io ho bisogno, e sono al 
servizio del Signore, ed Egli mi ha inviato quassù a compiere quest’impresa, e sto 
agendo nel miglior modo che io conosca, ed il nemico è alla disfatta, ed essi sono 
qui fuori; se io lascio che il sole tramonti, essi si raduneranno e mi procureranno 
più guai. Dunque, fermati! E, luna, rimani sospesa lì!”  Amen; essa rimase 
sospesa là per ventiquattro ore.  
…61 Io non conosco la Meccanica dello Spirito Santo, ma so che Esso scese su di 
me. Io non Ne so esprimere la Meccanica, ma Ne conosco le benedizioni. Ecco 
tutto ciò di cui iio mi preoccupo, sono le Benedizioni dello Spirito Santo. E la 
Meccanica, la fa funzionare Lui. Quello è il Suo Segreto.  
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62 Questo ragazzo non poté essere guarito, perché… I Discepoli avevano 
Potenza; Gesù aveva dato loro la Potenza di Guarire ogni tipo di malattia, di 
Cacciare via i demoni, di Purificare i lebbrosi, e Risorgere i morti. Egli aveva 
dato loro Potenza, ma non ebbero Fede per far funzionare la Potenza che 
avevano. E quindi interrogarono Gesù e dissero: “Ebbene, ora, perché non siamo 
riusciti a farlo?”   
63 Ora, ricordate, essi avevano la Parola; e la Parola era Carne allora. E la 
Parola disse loro: “Io vi do Potenza”. Amen! “Io vi do Potenza”. Ed essi avevano 
la Potenza, ma non avevano Fede per far funzionare la Parola che era in loro. 
Capite cosa intendo dire? Ma Gesù ce l’aveva, Egli era la Parola, e aveva Fede 
che sarebbe accaduto ciò che diceva. Disse: “Oh, portatelo qui. Quanto a lungo vi 
sopporterò?”  
64 Egli aveva Fede, con la Sua Potenza. Come lo fece Lui? Egli disse: “Io non 
posso fare niente da Me Stesso”.  Perché? Faceva affidamento su ciò che Egli era; 
faceva affidamento nel sapere che Egli era la Parola. Ed Egli aveva Fede in Dio, 
Che Lo aveva reso la Parola. Egli era Dio (la Parola), ed essi erano in Lui, e ciò 
Gli dava Fede perché Egli comprendeva la Sua Posizione. Egli sapeva ciò che 
Egli Era, perché la Scrittura aveva detto che Egli era questo. E qui ogni 
Scrittura combaciava, per provare che Egli Era esattamente ciò che la Scrittura 
aveva detto che Egli sarebbe stato, ed Egli sapeva ciò che Egli Era.  
65 Quindi, Egli faceva affidamento su ciò che Dio Lo aveva Reso. E se Egli fece 
questo, allora non possiamo noi fare affidamento su ciò che Dio ci ha resi quali 
Credenti? “Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono!” Egli aveva 
Fede in ciò che era Lui. E se sei un credente, hai Fede in ciò che tu sei: tu sei un 
credente! E se hai Fede in Dio, la Bibbia dice quassù in… “Se i nostri cuori ci 
condannano, allora non possiamo avere Fede; ma se i nostri cuori non ci 
condannano, allora abbiamo Fede, abbiamo Confidenza dinanzi a Iddio”. Se lo 
volete leggere, si trova in Prima Giovanni 3:21. Ho la Scrittura scritta laggiù.  
66 …Se i cuori nostri non ci condannano, noi abbiam confidanza dinanzi a 
Iddio . 
67 Ma fintantoché fai cose che sono sbagliate, non puoi avere Fiducia dinanzi a 
Dio. Così, vedete, tu puoi… Capirai automaticamente di essere nell’errore. 
Automaticamente ti poni di nuovo come un peccatore, sapendo di essere 
nell’errore . Ma quando il tuo cuore non ti condanna, e sai di essere un credente, 
e non c’è niente tra te e Dio, tu puoi chiedere quel che vuoi e sai che ti sarà dato, 
perché è la Parola che ti è stata data proprio come avvenne per quei Discepoli. 
…97 Ora, dovete credere ciò che chiedete. Se sei un Credente, riconosciti come 
Credente. Riconosci che queste cose sono per te.  
98 Se c’è condanna nella vostra vita, mettete prima a posto questo. Capite? Se 
avete condanna nella vostra… Io… O potreste avere Oral Roberts e un’altra 
dozzina di persone che hanno Fede per venire qui e pregare su di voi, e saltare 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Ministeri e Doni - Guarigione e demologia 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 18 

 

su e giù, e versare olio su di voi a galloni, questa ancora ciò non si muoverà. È 
esatto.  
99 Cosa esce dalle riunioni di Oral per questo? Li prendo nella Fila di Preghiera. 
Voi Lo sentite dire: “Si è pregato per te in precedenza. Un uomo con i capelli 
scuri, piuttosto robusto, con la mascella pronunciata”. Quello è Oral Roberts. 
Capite? “E questo avveniva in una certa città; chiamò una certa, certa cosa”.  
100 “Sì, è giusto”. Capite?  
101 “Tal dei tali ha pregato per te”. Capite, in questo modo. “Ma eccolo. Qui è il 
tuo problema”. Capite? “Vai a mettere a posto quella cosa. Vai là a confessare 
quel peccato a tuo marito, a tua moglie. Vai a fare questa cosa”.  Non vi farà alcun 
bene, non importa per chi voi pregate, finché non lo mettete a posto. La 
condanna è nel vostro cuore, e Dio non entrerà in quel cuore condannato. 
Capite? Dio non Dimora in questo; dovete metterlo a posto. Allora quando lo 
fate, dovete avere Fede. Se tutto è a posto, dovete avere Fede e Crederlo. Non 
abbiate paura.  
…68 Ora, la sola cosa che dovete fare allora, è avere Fede in ciò che siete. 
Abbiate Fede in ciò che la Parola dice che siete! E Gesù aveva Fede nella Parola 
di Dio, che diceva cosa Egli Era: “È Scritto di Me”.  Davide, nei Salmi; e i Profeti, 
e tutti loro non parlarono di Lui?  “Io sono il Pane di Vita che procede dal Dio del 
Cielo”. Amen! “Io sono quell’Albero della Vita dal Giardino d’Eden. Io Sono tutte 
queste cose, IO SONO COLUI CHE SONO”. Ed Egli sapeva con quella Fede 
Perfetta, di essere il Messia Unto, che lo Spirito di Dio era sopra di Lui. Disse: 
“Ora, Io, da Me Stesso, non faccio nulla; ma è la Mia Fede in Dio”.  E Dio era in 
Lui, la Parola Resa Manifesta. E quando la Parola di Dio viene in te, Essa viene 
Resa Manifesta, perché sei un Credente. Capite? Ed un Credente è “la Fede di 
Dio che si muove in te”.   
69 Vi piace questo? Mi piace quando voi… Mi piace insegnare dove la… Come 
a… Cos’è realmente la Fede.  
70 Sapendo Chi era, senza ombra di dubbio, Egli sapeva di essere il Figlio di 
Dio. Egli lo sapeva, perché la Parola Identificava. La Parola di Dio identificava 
Chi Egli era. Disse: “Se Io non compio le Opere del Padre Mio, allora non 
credeteMi; ma se non compio quelle Opere, non credeteMi. Ma se le compio, allora 
credete alle Opere, poiché esse sono la Promessa Parola Manifestata”. Oh, se 
solamente poteste rendervi conto di questo, un minuto! Vedete, la Parola Stessa 
Lo identificò, Chi Egli Era . Ed Egli disse: “Chi può condannarMi di peccato?” In 
altre parole, “Chi può mostrarMi che la Mia Vita e le Mie Opere non adempiono 
esattamente ciò che dovrebbe Compiere il Messia?” Nessuno poteva dire niente; 
poiché Egli lo era. Dunque Egli aveva Fede per credere, allora; che sarebbe 
accaduto qualsiasi cosa che Egli avrebbe detto.  
71 Allora Egli Si voltò e disse: “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi. 
Ancora un po’, e il mondo non Mi vedrà più; ma voi sì, perché Io sarò con voi, 
anche in voi. Non siate in ansia di ciò che direte, perché non siete voi a parlare, è il 
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Padre vostro che dimora in voi; Egli è Colui Che Parla. E non sono Io, è il Padre 
Che dimora in Me, Egli compie le Opere”.  Capite cosa intendo dire?  
72 Ora, l’Identificazione di un Cristiano Scritturale , Gesù disse queste Parole: 
“Questi Segni accompagneranno quelli che Credono”.  Ora, come puoi definirti 
un Credente, un popolo, e negare quelle Parole? Come puoi definirti un 
Credente e negare qualcuna di questa Parola? Capite? Non puoi farlo. Non sei 
un Credente, quindi i Segni non possono Seguire, perché accetti solo ciò che vuoi 
Credere e Ne lasci il resto… Non Lo credi. Ma si deve prendere la cosa per 
intero, e CrederLa. E quando Credi veramente (non far finta, ma credere 
realmente), allora questi Segni Accompagneranno quelli che Credono.  
73 Oh, potreste fare il paragone di un Cristiano oggi con quei Cristiani di molto 
tempo fa? Il modo in cui quei Discepoli camminarono nella Potenza dello 
Spirito, mossi dallo Spirito Santo a farlo. Proprio un Prigioniero, come ho 
Predicato l’altra sera, un Prigioniero per la Parola e la Volontà di Dio; egli non 
poteva neanche muoversi finché non lo Muoveva Dio. Non vi piacerebbe vedere 
una Chiesa che sorga in quel modo? Essa ci sta arrivando; sta tornando indietro. 
Deve giungervi. È giusto. Deve… Io credo che sia in cammino ora. 
74 Poiché la Parola Identificò, Identificò Lui Stesso, cosa Egli era; e la stessa 
Parola Identifica noi. Capite? “Se uno mi ama, osserva il Mio Comandamento. E 
se dice di amarMi, e non osserva i Miei Comandamenti (cioè tutti gli altri), egli è 
un bugiardo, e la Verità neanche è in lui”.  
75 Tu dici: “Ebbene, io non credo tutto…”  Dunque allora, che… sei proprio un 
incredulo, ecco tutto. Se la Bibbia ha detto così, ciò lo rende corretto, ciò lo 
stabilisce Eternamente. Ciò che ha detto la Bibbia, è la Verità.  
76 Fate attenzione a dove Egli ci ha detto: “Se voi dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”. San Giovanni 15, “Se voi Dimorate in Me,…” Vedete, avere Fede 
in Lui. “Se voi Dimorate in Me, e la Mia Parola dimora in voi, allora voi chiedete 
quel che volete”.  
77 Ora, vedete, Egli sapeva chi Egli era, quindi Egli aveva Fede. La Fede poté 
produrre quando Egli riconobbe ciò che Egli era. Ora: “Se voi Dimorate in Me, e 
la Mia Parola in voi”, allora riconoscete chi siete voi. “Chiedete quel che volete, vi 
sarà dato”. 
…93 Gesù aveva Fede Perfetta. Egli l’aveva, ed essa venne perché Egli era la 
Parola. E voi diventate la Parola; voi diventate la Parola, quando ricevete la 
Parola. “Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi. Le Mie Parole che…”  
(questa Parola) “Dimora in voi, allora chiedete quel che volete, e vi sarà fatto”. 
Capite? “Se dite a questo Monte: ‘Spostati’, e non dubitate, ma credete in ciò che 
avete detto, allora avrete ciò che avete detto. Quando pregate, credete che ricevete 
ciò che chiedete, e lo avrete; vi sarà dato”.  Il tempo, lo spazio, nient’altro lo 
cambierà mai. Sapete che è stato compiuto. È già terminato. 
94 Ora, fate attenzione! Ora, ed Egli ci disse: “Se voi Dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”, San Giovanni, qui, “potete chiedere quel che volete, sarà fatto”. 
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Quindi, riconoscete la vostra posizione nella Scrittura, come credente. Vedete, 
dovete riconoscere la vostra Posizione, come Egli riconobbe la Sua Posizione.  
95 “Non è scritto che Cristo verrà, e tutto quel che Cristo avrebbe fatto?” Egli disse 
a Cleopa e agli altri quella mattina: “Non è scritto nelle Scritture che dovranno… 
Che Egli deve soffrire e poi essere ucciso e Resuscitare il Terzo Giorno?” Disse: 
“Perché siete così lenti a capire?”  
96 Ed essi pensarono: “My, quest’uomo parla un po’ differentemente dagli altri 
uomini”.  Vennero a scoprire, quando entrarono nella locanda, che era Lui. 
Vedete, i loro occhi erano ritenuti da Lui. Vedete, essi sapevano che Egli si 
appoggiava sempre a quella Scrittura, e sapevano che Essa era Lui.  
…154 Ora, fate attenzione. Ora, Egli ci è apparso nella stessa forma con cui lo 
fece a quelli nel Vecchio Testamento, e nella stessa come ha fatto nel Nuovo 
Testamento; e ha mostrato tramite la stessa Parola, lo stesso Cristo. Ed io vi 
dichiaro che Cristo è lo Spirito Santo. La Parola Cristo Significa “l’Unto ”;  
proprio una Persona che è Unta, che è il Cristo, l’Unto. Quanti sanno che è 
Vero? Questo è interpret-… L’Unto, ci sarebbe stato un uomo che sarebbe stato 
Unto. Unto con cosa? La Bibbia ha detto in Atti 2 , che Gesù di Nazaret, un 
Uomo approvato da Dio, Unto con lo Spirito Santo; andò in giro e fece Grandi 
Opere e altro, vedete, che Dio Manifestò, provò che Egli era in quest’Uomo.  
155 Ed ora, noi diventiamo Unti con quello stesso Spirito, Messia Unti; Messia 
dell’Ultimo Giorno,  per Riflettere la Resurrezione di Gesù Cristo; per Mostrare 
che Egli non è morto, ma nella Forma dello Spirito Santo, Egli è nel Suo popolo; 
muovendoSi in mezzo alla Sua Sposa, con una Relazione d’Amore verso di Lei, 
RiversandoSi in Lei. Essi stanno diventando Uno per la Cena di Nozze; e gli 
stessi Segni, Promessi dallo stesso Dio, nella stessa Parola, sta Compiendo le Sue 
stesse Manifestazioni.  
156 Non ci rimane altro da fare che Crederlo, e “Crederlo”  Significa la Sostanza, 
e ciò Crea una Fede Perfetta. Pensate a quanto siamo intontiti; pensateci solo un 
minuto, ora.  
157 Ora, vediamo. Ha Egli fatto bene ogni cosa? Ci ha Egli mai Detto qualcosa 
se non ciò che è accaduto esattamente nel modo in cui Egli l’ha detto? Non ha 
Egli Operato, e non è stata in mezzo a noi la Colonna di Fuoco ed ha fatto 
proprio esattamente come Egli ha promesso di fare? Non Lo abbiamo Visto? 
Non Lo ha Fotografato la scienza, dopo che era stato predetto ciò che sarebbe 
accaduto; andando proprio là e avendolo anche nei giornali e nelle riviste, 
pubblicandolo immediatamente e mostrandolo, quando era stato detto a voi mesi 
prima che accadesse? Non ha Egli agito proprio esattamente nel modo in cui agì 
nel Vecchio Testamento, e nel Nuovo Testamento? Ed è esattamente lo Stesso! 
Lo stesso Spirito Santo viene, ed è un Giudice. “E la Parola di Dio, che è più Viva 
e più Acuta di una Spada a due tagli, un Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore”. Non è giusto? Non è lo stesso Dio? Ora, quello Stesso, non è straniero da 
qualche altra parte, Egli è qui. È qui, fa questo per Creare una Fede Perfetta. Io 
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Lo sento. So che Egli è qui proprio ora. So che il Suo Spirito è qui. So che Egli 
Conosce Tutto. Amen! E so che Egli vuole fare qualcosa. Egli ha compiuto 
qualcosa, per Creare questa Perfezione di Fede nella gente.  
158 Stiamo noi per entrare nell’Eternità, come fu nei giorni di Noè, con otto 
anime salvate? Stiamo noi per arrivare come Lot, con tre usciti da Sodoma? 
Stiamo per arrivare, come nei giorni di Giovanni Battista con sei credenti? 
Crediamo, perché le Sue opere sono Perfette! Esse vengono Manifestate 
quotidianamente e perfettamente davanti a noi, mostrando che Egli è la Parola, 
la Parola! Ebrei, il 4° capitolo, lo dice. …La parola di Dio è… vie più Acuta che 
qualunque Spada a due Tagli;… Proprio Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore.  
159 Pensateci! La Parola di Dio è Quello, un Giudice delle intenzioni del cuore. 
“Perciocché la Parola di Dio è Viva ed Efficace, e vie più Acuta che qualunque 
Spada a due Tagli, e giunge fino alla divisione dell’anima e dello spirito, e delle 
giunture e delle midolla, ed è Giudice de’ pensieri e delle intenzioni del cuore”. La 
Parola fatta Carne! Alleluia! La Parola Operante in Carne Umana, con Segni 
fisici, con Segni materiali, con Segni Scritturali, Perfettamente, per portarvi una 
Fede Perfetta per un Rapimento Perfetto.  
160 Perché non riusciamo a vederLo? Non Mistico; il diavolo ha messo tutto nel 
mondo davanti a voi, per cercare di impedire, per farvi… Per impedirvi di 
crederLo. Egli si introdurrà in una riunione e cercherà di gettarvi davanti tutto 
ciò che può. Scrollatevelo di dosso! La Bibbia dice: “Alzati e scuotiti”. 
Pizzicatevi.  
161 Il Suo Spirito è qui, Egli vi Conosce. Avete solo una cosa da fare, ed è 
CrederLo, AccettarLo. Egli sa. Credete questo? Egli sa cosa c’è in voi, sa cosa 
siete, sa qual è il vostro desiderio, sa di cosa avete bisogno.  

 
GESU' MISTICO  

I CREDENTI MISTICI 
NUOVA CREATURA E CONDIZIONE PER IL RAPIMENTO 

BATTEZZATI NEL REGNO 
FEDE PERFETTA - PERFEZIONE 

IL DIAVOLO VENNE SCONFITTO DA GESU' CRISTO 
MISE LE MANI NELL'ALTA TENSIONE 

IL DIAVOLO COMPRESE CHE GESU' E' IL SIGNORE 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

112 Ma Gesù viveva in un mondo che nessuno conosceva, Egli era una Persona 
Originale. Viveva in un mondo di Fede Perfetta nel Dio Perfetto, in cui Egli era. 
Se noi vivessimo in una Fede Perfetta di un Cristiano, per quel che siamo, 
saremmo Mistici per il mondo; la gente non vi capirebbe. Camminereste nello 
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Spirito . Fareste ciò che lo Spirito ha Detto. Ciò che Esso ha proibito, non lo 
fareste. Allora la gente comincia a dire… Essi… Per loro voi sareste una persona 
Mistica.  
113 Ecco il modo in cui sono tutti i Credenti, sono Mistici. Le persone non 
capiscono, perché vivono in un mondo a loro stessi. Gesù viveva in un mondo 
che nessun altro poteva toccare. I Discepoli non riuscivano a capirLo. Quando 
Egli parlava a loro, essi dicevano questo. E allora essi dissero: “Dunque, Tu parli 
per enigmi! Noi non comprendiamo questo. Com’è possibile questo?” Vedete, essi 
non erano nel mondo in cui viveva Lui. Vedete, essi non riuscivano a capirLo, 
nessuno riusciva a capirLo.  
114 E così quando un uomo Vive per Fede e Cammina per Fede, intendo dire la 
Fede della Sostanza, viene isolato dal mondo intero e diventa una Nuova 
Creatura in Cristo . Lì, ora state entrando nel Materiale della Sposa. Capite? 
Capite? Capite? State penetrando nella Condizione di Rapimento, ora.  Questo 
s’intende per ognuno di noi; non solo il Pastore, i Diaconi, gli Amministratori.  
Ciò s’intende per i laici, ogni individuo che cammina in un mondo con Dio 
solamente. Voi siete Battezzati in questo Regno, e in questo non c’è nessuno se 
non voi e Dio. Capite? Egli dà gli ordini, e voi li portate a termine. Qualunque 
cosa Egli dica, senza ombra di dubbio da nessuna parte, voi continuate a 
camminare dritto. Se il Signore dice questo, non c’è nessuno al mondo che possa 
dissuadervene, voi continuate ad andare dritto proprio lo stesso. Ora voi state 
entrando nella Fede Perfetta, la Perfezione Perfetta che non può fallire. Quella 
Fede non fallisce mai. Sì, Egli era un Mistico per loro con la Sua Fede Perfetta ; e 
così avviene ora per quelli che hanno Fede Perfetta, sono Mistici per gli altri.   
…119 Con la Sua Fede Perfetta, Egli era molto strano. E il diavolo non Gli 
rimase attorno per molto tempo. Lo abbiamo afferrato nella lezione stamattina. 
Quando Egli venne con quel grandissimo inganno di concetto intellettuale, bluffò 
contro Gesù lì quando egli venne, e scoprì di aver colpito un filo da diecimila 
volt: lo fece retrocedere. Sissignore. Egli disse: “È Scritto, l’uomo non vive di pan 
solo!”  Whew! Egli ebbe uno shock allora. La volta dopo, egli venne un po’ più 
dolce, quando disse: “Ora Tu sei un grand’Uomo, puoi vantarTi quassù, essere 
qualcuno”.  
120 Disse: “Vattene via da Me, satana”. Oh, my, a cosa andò incontro! E: “Tu 
non tenterai il Signore tuo Dio”. Capite, Egli Stesso dimostrò a satana di essere il 
Signore Dio. “Poiché sta Scritto: ‘Tu non tenterai…’”  
121 Ora, se satana non avesse saputo che era il Signore Dio, avrebbe detto: 
“Aspetta un minuto, Tu non sei quella Persona”. Ma lui sapeva ben più che 
dibatterne con Lui.  
122 Lui sapeva su che terreno stare. Disse: “Tu non tenterai il Signore tuo Dio”. 
Ed ecco Chi Egli era. E satana sapeva ben più che dire questo, perché le Opere 
di Gesù avevano già Dimostrato che Egli era il Signore tuo Dio. 
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DIFFERENZA DEL DONO DI 
GUARIGIONE DIRETTA  

DIMOSTRARE CRISTO RISORTO 
NELLE OPERE DELLA PAROLA  

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 
68 Ora, diciamo solo che il Ministero del fratello Robert, Jaggers, il fratello che 
conoscete e tanti altri, avviene per contatto; per contatto, contatto per 
imposizione delle mani. Dio non mi ha mandato per quello; mi ha mandato con 
un Dono Divino per magnificare cioè dimostrare all'uditorio che Gesù Cristo è 
in mezzo alla gente, e perciò essi volgono lo sguardo al Calvario e Vivono. Ecco 
la differenza, vedete. Non è per imposizione delle mani su di essi, avviene 
guardando e credendo. Il mio Ministero è un Ministero di Fede, perché lo si 
crede, il loro è per imposizione delle mani, scacciando cattivi spiriti.  Va bene, è 
la Scrittura. Quello è un tipo di Ministero. Arrivano a tre o quattrocento a sera; 
io a tre o quattrocento ci potrei arrivare se mi è possibile, ecco la differenza, 
vedete. Ma se è assolutamente provato che Gesù Risuscitò dai morti, e stasera è 
qui in mezzo a noi, ognuno di voi dovrebbe accettarlo, quando la Scrittura 
afferma che è per chiunque vuole, che venga. É vero? 
 

DONO DI GUARIGIONE  
ESEMPI DONI DIRETTI-MOSE', ELIA, GESU', PIETRO, 

BRANHAM, MALACHIA 4 DONO DIRETTO DI QUESTA EPOCA 
DONO DIRETTO - ESEMPIO DI PIETRO 

FEDE DIFFERENZA TRA PORZIONE E DONO 
FEDE, SPERANZA E CARITA' - TRE ELEMENTI, SOSTANZE 

ELEMENTI DI CRISTO MANIFESTATI IN CARNE 
PIETRO FEDE-GIOVANNI AMORE-GIACOMO SPERANZA 
IL MINISTERO-DONO PREPOSTO PER QUESTA EPOCA 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 
20 Ora, qui, poco tempo fa... vi racconterò una storiella di qualcuno che venne, 
affinché capiate ciò che sia la Fede. La Fede è un Dono di Sé Stesso. Potete 
averne una Porzione, ma c'è un Dono di Fede. Proprio come, alcune persone qui 
Ungono i malati per pregare per loro ed ottengono un Risultato. Non si tratta di 
un Dono di Guarigione. Quella è una Porzione di Fede, ma non è un Dono 
Diretto di Guarigione. Poiché esiste solo un Dono Diretto di Guarigione. Esiste 
solo un Dono Diretto di Fede. Esiste solo un Dono Diretto di Miracoli e così via. 
Era, nelle Scritture, gli Apostoli l'avevano. Molti, hanno compiuto molte Grandi 
Opere, Filippo e tutti loro, ma c'era un Dono di Guarigione.  
21 Come quando lasciamo la città, tanti dicono... Ho notato che, in alcuni luoghi, 
dopo la mia partenza, forse quindici o venti persone si mettono a dire: “Il 
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Signore mi ha dato il Dono di Guarigione”. Bene, Dio benedica i loro cuori. 
Alcuni di loro dicono: “Fratello Branham, può impormi le mani, affinché possa 
ricevere il Dono di Guarigione?” Vorrei poterlo fare. Vorrei poter far passare 
ognuno di voi nella linea, qui questa sera e allora direi che non rimane nemmeno 
un malato fra qualche settimana a Oakland. E' vero. Ma non sta in me a darlo. 
(Passaggio non registrato)  
22 “...Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che non si Vedono.” 
Prendiamo questa parte delle Scritture: “Certezza di cose che si Sperano”. Ci 
sono tre cose: Speranza, l'Amore e la Fede. E' la verità? Ebbene, la Speranza è 
un Elemento, la Fede è un altro Elemento e l'Amore ne è un altro. La Carità è 
l'Amore. Ho visto venire molte persone, persone gentili, veri Cristiani, ma non 
avevano abbastanza Fede per essere guariti, e poi un peccatore passa e ha Fede 
per essere guarito. Vedete? E' un tutt'altro elemento. Non ha niente a che fare 
con il fatto che serviate bene il Signore. Si tratta di un Elemento che possedete 
voi stessi. Ora voglio che capiate questo, poiché è per il vostro bene.  
…62 Un Dono di Guarigione, non un Dono di Miracoli, benché molti Miracoli 
siano compiuti e che vadano con quello, ma è un Dono di Guarigione. Le persone 
sono Guarite. Escono, si prega per loro, escono, e sono Guarite. Aspettate che 
abbia lasciato la città, amici, partito da un bel pò di tempo; vedrete arrivare 
delle persone nelle vostre chiese che diranno: “Oh, quel cancro: è partito”. 
"Quella sordità che avevo, perché, io sento ora". "Quell'afflizione che avevo, 
perché, mi ha lasciata".  
63 E' così semplice... Non è qualcosa che potete fabbricare voi stessi. Non è 
eccitazione. Ho visto che le persone vengono avanti nella linea, solo per tremare 
e dire: “Oh, Dio, Alleluia. Amen. Gloria a Dio.” Non fate quello. Fate ostacolo 
alla Fede. Fate ostacolo a Dio. Venite avanti rispettosamente, alzate solo le mani 
e abbiate Fede. Ecco tutto. Fede: non la fabbricate voi stessi. Fede è qualcosa che 
si trova già nel vostro cuore. Dovete solo venire e credere. Capite ciò che voglio 
dire? Oh, amici. oh, vi amo! Non vi parlerei così schiettamente se non vi amassi, 
ma vi amo troppo per vedervi andare avanti senza questo, capite? Dovete capire. 
…65 E quando Mosè arrivò all'età adulta, uscì e vide due egiziani che 
maltrattavano un ebreo, uccise l'egiziano e lo seppellì. Il giorno seguente, 
quando vide gli Ebrei che si battevano, essi dissero: “Vuoi forse ucciderci come 
hai ucciso l'egiziano?” Ora, osservate, rimanete tranquilli. Mosè, il Liberatore 
stesso, il Dono di Dio al popolo; non lo capirono. Vedete ciò che voglio dire? Non 
capirono Mosè. E Mosè pensò, che sicuramente, avrebbero capito che era il loro 
Dono, il loro liberatore, ma non lo capirono. Ed ora, amici, non fraintendetemi. 
Posso dir questo con rispetto, dal cuore, consapevole che sono un essere legato 
all'Eternità, che dovrà tenersi in Giudizio un giorno. Migliaia di persone 
mancano il loro Dono! Vedete? Non possono capirlo. E osservano dicendo: “Oh, 
è solo un uomo”. E' la verità. Fu Dio o Mosè che liberò il popolo? Fu Dio in 
Mosè, vedete? Essi implorarono per avere un Liberatore, e quando Dio mandò 
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loro il Liberatore, essi mancarono di vederlo perché era tramite un... (Passaggio 
non registrato).  
66 “... abita in Me, Egli è Colui che compie le Opere”.  Vedete? Ma Egli era il 
Dono di Dio per il mondo. Dio Lo offrì per voi e per me. Non siete felici per 
questo? Guardate. Dio diede Lui. Bene, coloro che Credono al Dono di Dio 
possono essere Salvati. Ma coloro che non credono, non possono essere salvati. 
E' vero? E non esiste nessun altro mezzo tramite il quale entrare nel Regno, solo 
tramite Lui. E' la verità? Bene, se avete Fede potete essere Salvati. Ma se non 
avete Fede in ciò, non potete essere Salvati, poiché Egli è il Dono di Dio. 
Osservate. Le Scritture dicono: “Nessun uomo”. Sappiamo che Dio era con 
Cristo, poiché, a meno che Dio non fosse con Lui, nessun uomo poteva compiere 
le Opere che Egli faceva. E' la verità? Allora di che cosa si trattava? Dio dava 
Testimonianza che quello era il Suo Figlio Unigenito. E' vero? Dio ne dava 
Testimonianza. Disse: “Questo è Mio Figlio”. Disse: “Se non credete in Me, 
credete a causa delle Opere”. E' la verità? Egli disse: “Se un uomo dà 
Testimonianza di lui stesso...” Sapete come si leggono le Scritture? “Ma se Egli dà 
Testimonianza, e ciò che dice non è Verace, allora non credetemi. Ma se Egli dà 
Testimonianza, e quello che Io dico è vero, il Padre Mio ne darà Testimonianza”. 
Se vi parlo di un Dono di Guarigione Divina, e Dio non ne dà Testimonianza, 
lasciate perdere poiché è un errore. Ma se Dio ne dà Testimonianza, allora 
Credete che è il Dono di Dio per voi. E' la Verità. Capite ciò che voglio dire?  
67 Odio dover parlarne in questo modo, amici. Ma ho fiducia che arrivate a 
leggere fra le linee. Ora, osservate. Capite, è il Dono di Dio. Poi Gesù, quando 
partì, Egli fu preso in Cielo. Molte persone che venivano a Gesù non furono mai 
Guarite. Egli pregò per molte persone che non videro mai il risultato. Poiché non 
credevano. Non credevano che Egli fosse il Figlio di Dio. Dicevano: “Ma perché, 
Egli si fa Dio? Perdona i peccati sulla terra?” E così facendo bestemmiavano. 
Non capite? Dissero così di Elia. Dissero la stessa cosa di Mosè: “Perché? 
Sarebbe stato meglio per noi se fossimo morti in Egitto, piuttosto che essere portati 
qua fuori a morir di fame nel deserto”. Vedete, il Messaggero di Dio è sempre 
stato respinto. Sapete ciò di cui sto parlando, nevvero? (La congregazione dice: 
Amen) Spero che lo sappiate, amici. Dio benedica i vostri cuori. Voglio che lo 
afferrate, amici.  
...72 Più tardi, Elia, i Profeti, erano i Doni di Dio. Molti falsi profeti si alzarono. 
Proprio nei giorni di Elia, falsi profeti appariron o, ma Dio confermò la Profezia 
di Elia. Se procede da Dio, Dio lo Confermerà. Parliamo d'Elia. Era il Dono di 
Dio per Israele. Ci credete? Era persino il Pastore di Achab. Era il Pastore di 
Jezebel. Non voleva ammettere che fosse il suo Pastore, ma egli fu l'uomo che le 
disse dove viveva. E' vero. Era il suo Pastore. Lo odiava, eppure, egli era il Dono 
di Dio per lei, per farle riconoscere i suoi peccati, e mancò di riconoscerlo. 
Sapete di cosa sto parlando?  
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…73 Poi venne Gesù, Gesù, sentite, Gesù fu il Dono di Dio per Israele e per il 
mondo. E' vero? Gesù era il Dono di Dio. “Dio ha tanto amato il mondo, che ha 
dato il suo Unigenito Figlio, affinché chiunque Crede in Lui non perisca, ma abbia 
Vita Eterna”…  
…68 Allora, essi avevano bisogno di un Salvatore. Dio inviò Cristo al mondo 
come Salvatore. Poi, dopo che Gesù fu Partito, molte persone, ben'amate da Dio, 
furono malate e afflitte. Dio diede a Pietro il Dono di Guarigione Divina. Ora, la 
gente fu guarita poiché Dio testimoniava attraverso Pietro, attraverso il Dono 
Divino esattamente come Testimoniò tramite Elia, come Profeta, tramite Mosè, 
come Liberatore, tramite Cristo come Figlio. Egli Testimoniò tramite Pietro 
come Guaritore. L'ha fatto? E la gente lo afferrò. Essi riunirono un tal numero 
di persone che Pietro non riusciva a pregare per ognuno di loro, ed essi sapevano 
che questo Apostolo era il Dono di Dio per loro. Egli no strinse mai la loro mano 
dicendo: “Dio ti benedica”. La gente che si trovava fuori si sdraiava sulla strada 
e la sua Ombra che passava su di loro li guariva. E' vero? Perché? Perché essi 
sapevano che Pietro era il Dono inviato da Dio per loro. Oh, spero che lo 
afferriate, amici. guardate. Capite, egli era il Dono di Dio. Ma ora, voglio farvi 
una domanda, era Pietro che operava le Guarigioni? (Fine della registrazione). 
69 Dio non è nelle cose materiali, Dio è nell'uomo. Lo Spirito Santo non scese 
mai sulle organizzazioni, ma scese sull'uomo…  
…74 E osservate Pietro, mentre camminava. Perché era mortale. Era nato 
peccatore, come me e come voi. E' vero. Ma il popolo aveva bisogno di un 
Guaritore, allora mandarono... Dio mandò Pietro per compiere quel lavoro ben 
Specifico. Giovanni era l'Amore. Pietro non aveva l'Amore che Giovanni aveva 
nel Cuore. Giovanni era l'Agenzia d'Amore di Dio. Vedete? Osservate. Prese 
Pietro, Giacomo e Giovanni: Speranza, Fede e Amore, capite? Giacomo era la 
Speranza. Fu lui che sistemò la Chiesa. Pietro fu Fede, e l'Amore fu Giovanni. 
Speranza, Fede e Amore erano i Rappresentati di Dio sulla terra. E il popolo si 
sdraiava all'Ombra di Pietro ed era Guarito. Oh, amici! Oh, non andate a 
pensare che voglio gridarvi addosso. Potete pensare che sono eccitato, ma non lo 
sono. Sto cercando di farvi arrivare al nocciolo della questione, così 
specificamente che potrete capire ciò di cui sto parlando.  
75 Ora, i Pentecostali hanno pregato durante gli ultimi trenta o quarant'anni 
per ricevere un Dono di Guarigione. Viviamo nell'Epoca con la migliore scienza 
medica che non si sia mai vista. Abbiamo i migliori ospedali. Abbiamo i migliori 
dottori. Abbiamo le migliori medicine che siano mai state trovate. E abbiamo un 
numero più grande di malati di una volta. Migliaia e centinaia di migliaia di 
Santi di Dio preziosi stanno soffrendo stasera. E stanno gridando, e gridando, e 
hanno gridato per anni, affinché Dio Restaurasse il Dono di Guarigione Divina 
alla Chiesa. E quando Dio mosse le orbite trentasette anni or sono, lo Predestinò 
e lo mandò, molte centinaia di persone passano accanto senza riconoscerlo, 
amici.  
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I TRE SEMINATORI DELL'ULTIMA EPOCA 

IL MESSAGGIO DELL'ORA SEMINATO CON LA 
PIENEZZA DELLA FEDE PER IL RAPIMENTO E 

PER LE OPERE DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
LA PIOGGIA DELL'INSEGNAMENTO E LA 

MIETITURA FINALE 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

290 Proprio come una vera Visione Oggi, (sto per concludere tra un momento) le 
vere Visioni da Dio oggi, sono una Parola Promessa per il Giorno. Direte: 
“Queste Visioni, Fratello Branham, dove prendi ciò?”  Le persone esitano di fronte 
a questo. Atti 2:17 non aveva detto: “Avverrà negli Ultimi Giorni che i vostri 
giovani vedranno delle Visioni, i vostri vecchi Sogneranno dei Sogni”? Non è 
proprio così? Questo è ciò che ha detto la Bibbia.  
291 Bene, ora se è così, guardiamo pure in Malachia, al 4° capitolo, e scopriamo 
se questo non è Promesso oggi. Come potete avere Fede in Essa? La Bibbia ha 
detto così!  
292 Ora prendete Luca 17:30 e leggetelo. Gesù disse: “Come avvenne ai dì di 
Sodoma, tal sarà alla Venuta del Figliol dell’Uomo”. Proprio come avvenne a 
Sodoma. Ora guardate la posizione del mondo oggi: sodomiti. Guardate quel 
Billy Graham e Oral Roberts quei due Testimoni, laggiù che testimoniano alle 
chiese denominazionali. Uno per i metodisti, battisti, e presbiteriani; l’altro per i 
pentecostali. Questo, quello e l’altro.  
293 Ma ricordate, Abrahamo non era a Sodoma, egli era già stato chiamato 
fuori . E ci fu Uno che Si fermò e gli parlò! E Colui che Si fermò e gli parlò, gli 
mostrò un Segno. Con la Schiena Voltata, Egli disse che Sara avrebbe il figlio 
che lui aveva aspettato. Amen. Con la Sua Schiena Voltata. E lui Lo chiamò, 
“Dio, Elohim”.   
294 Ora, ciò porta a compimento oggi, perché noi abbiamo Fede. E so che questo 
viene da Dio, è perché questa, e altre Scritture indicano quest’Ora. Apocalisse 
10, ha detto che “nell’Ora del Messaggio del Settimo Angelo, quand’egli inizia a 
Suonare fuori il suo Messaggio”,  non in un Servizio di Guarigione, ma il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione.  
295 Gesù uscì a Predicare. Colui diceva: “Egli ha guarito i malati, e tutto il resto. 
Oh, quel giovane Rabbi, il Profeta, è un grande Uomo. Lo vogliamo nella nostra 
chiesa”.  
296 Ma un giorno Egli Si alzò, disse: “Io e Mio Padre Siamo Uno”. Oh, my. Poi, 
non Lo vollero più. Sì. Oh!  
297 “Se non Mangiate la Carne del Figlio dell’Uomo, e non Bevete il Suo 
Sangue!” Egli non Lo spiegò. Disse: “Se non Mangiate la Carne del Figliol 
dell’Uomo, e non Bevete il Suo Sangue, non avete la Vita in voi”. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Ministeri e Doni - Guarigione e demologia 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 28 

 

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Prima Parte) 
30-2 Vedete dov’è? Vedete? Ecco perché credo la Parola. Essa è un Seme. E se la 
Pioggia cade sul Seme, produrrà della sua Specie. Ora, che cosa succede a questi 
risvegli? Che facciamo noi? Battisti, Presbiteriani, Pentecostali e altri ancora 
sono aumentati di un milione nel 44, ma dov’è quella Manifestazione delle Opere 
di Gesù Cristo(?) "Io non faccio niente se prima il Padre non Me lo Mostra". Da 
dove viene quel tipo di Seme? Lo Spirito Santo fornirà l’Acqua e Produrrà quel 
Seme. É l’Acqua per il Seme. Se il Seme è stato piantato, è esattamente per 
questo che c’è l’Acqua. Se l’Acqua cade su di te, dirai: "Dio sia benedetto, 
permettimi di dirti qualcosa, predicatore. Sono il ‘Tizio’ e non credo in queste 
sciocchezze". Tu sei un denominazionale. Sei solo un vecchio ipocrita dal 
Principio. É questa la specie di seme che è stato piantato. 
…44-3 Molto bene. Ora, sono stati seminati Tre diversi tipi di Semi: Uno 
denominazionale: Billy Graham;  il quale fu un capo seminatore. Oral Roberts 
per il Pentecostale, per il seme Pentecostale che è stato seminato (parlo ora 
dell’organizzazione), e poi è stata Seminata la Parola (Nota: Profeta Branham). 
Ora, dovrete avere comprensione, gente. Questo non lo dico senza che me lo dica 
Dio, voglio che questo sia compreso bene e chiaro. Sono stati seminati Tre Semi. 
Per questa ragione la semina è quasi finita, vedete, finita del tutto. I semi devono 
essere seminati prima che cada la pioggia o in altre parole lo Spirito, è così? Ora, 
non sarete d’accordo ma aspettate solo un minuto, vedete. I semi devono essere 
seminati e dopo cade la pioggia per abbeverare il seme. É così? Ora, voglio… 
C’è qualcuno qui che capisce gli Ebrei, che sa le parole degli Ebrei? Benissimo, 
esaminatelo se volete. 
…46-1 Ora, fate attenzione. Ricordate ora la parola “m-o-u-r-e-h”, moureh 
significa “insegnamento della prima pioggia”. Dice: “la pioggia moureh, la 
pioggia dell’insegnamento”, la pioggia dell’insegnamento è uscita. Billy Graham 
ha colpito il mondo. I Pentecostali hanno colpito il mondo e la Parola ha colpito 
il mondo! Ora, che succede allora? Adesso (si) aspetta l’Ultima Pioggia. Ecco 
quando Produce i suoi Frutti. Oh, spero che lo comprendiate.  

(Seconda Parte) 
…124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’Opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il compito. Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi ultimi giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di 
Dio oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose 
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del tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno 
strettamente simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai 
distinguerli? Fai loro il Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla 
la Parola e vedi cosa ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun 
germe del Seme in sé; sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la prima 
sposa, pure la seconda sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa 
(SPOSA MISTICA) che cioè tentano di farlo ibridando la Parola. 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera . L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 

TRE TIPI DI CREDENTE 
Tre tipi di Credente, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1963 

 44 I primi sono Credenti, Finti Credenti e Increduli. Ora, questo è davvero un 
argomento. Ma, sicuro come siamo seduti qui stasera, quel gruppo è sempre 
riunito insieme. Ovunque le persone si riuniscono, noi troviamo questo gruppo, e 
li abbiamo sempre trovati, e probabilmente li avremo sempre fino alla Venuta 
del Signore. Ed io voglio che noi, stasera, raffiguriamo noi stessi, mentre parlo di 
questi tre gruppi,  e vediamo in che gruppo ci troviamo. 
 

Dio è il suo Proprio Interprete, Bakersfield, California, Usa, 5-2-1964 
62 C’erano tre classi di persone nei giorni di Lot: Credente, Mezzo Credente, e 
Incredulo. Quello è in ogni folla, la stessa cosa. Troviamo che i Sodomiti erano 
l’Incredulo . Lot era il Mezzo Credente. 
63 Abrahamo era il Credente. Egli era quello a cui era stato Confermato il 
Patto. Egli era quello che aspettava un Figlio Promesso. Egli era quello che lo 
aspettava. Amen. (Non sto “dicendo amen” a me stesso. Amen significa “Così 
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sia!”) E questo è giusto. Abrahamo non era in Sodoma. Abrahamo era in Alto e 
fuori da Sodoma. Egli è il Simbolo della Chiesa Spirituale Oggi.  
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UOMINI IN CATENE SPIRITUALI 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DEMONI NELLA RADICE DELLA QUARTA DIMENSIONE 

Spiriti Seduttori, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-7-1955 
38 Ora, l’abbiamo applicato in un servizio di guarigione, sempre per la parte 
della guarigione. Cancro, tumore, cataratta, tubercolosi, tutte quelle cose non 
sono cose naturali, sono Soprannaturali e sono demoni. La Scrittura 
chiaramente rivendica questo. Ma ciò sono demoni nel corpo, con escrescenze, 
come il cancro, ha vita in esso, e la vita di quello è un demone. 
L’escrescenza di una cataratta, il diffondersi della tubercolosi, e altre malattie, 
sono demoni. Quello è nella forma fisica. 
39 Ora, stamattina parleremo di demoni nella forma spirituale nell’anima . Essi 
sono nell’anima come sono nel corpo. E siamo costretti ad ammettere che li 
vediamo nel corpo delle persone, come cancri e differenti malattie che sono nel 
corpo umano. 
40 Proprio recentemente, anche il cancro è stato dichiarato essere una malattia 
della Quarta Dimensione, che è in un’altra Dimensione. Certamente, è 
demonologia. Ogni malattia è una malattia della Quarta Dimensione, il principio 
di ciò. 
41 Ora, ma ora il cancro nel corpo o il cancro nell’anima, il demone può venire 
in entrambi i luoghi. Ora, ci sono molte volte e molte persone con buoni pensieri 
che… e buone persone che provano molte volte a basarsi su qualche piccola 
teologia che hanno, o qualcosa che è stato loro insegnato fin da bambini, e 
trovano ancora che in fondo al loro essere, in fondo alla loro anima, che hanno 
ancora qualcosa che non va bene. Voi, molti sono qui stamattina, senza dubbio 
troverete Cristiani riuniti insieme, troverete persone che hanno quegli spiriti in 
loro, che essi… Non è desiderabile. Loro non li vogliono. Dicono: “Oh, se solo 
potessi smettere di mentire! Se solo potessi smettere di concupire! Se solo potessi 
smettere questo o quello!” Ora, quelli sono diavoli. E, ora, vengono nella forma 
della religione, molte volte. (Essendo la scuola domenicale, è tempo di 
insegnamento, così guardiamo in questo.) Ora, vengono nella forma della 
religione, molte volte. 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-3 
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UN PARADOSSO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL PARADOSSO DELLA PAROLA 

LA VISIONE E LA PAROLA PARLATA 
LA GUARIGIONE DIVINA 
IL SUPERBO PARADOSSO 

Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
124 Fu un Paradosso quando un grande soldato di Dio, di nome Giosafat, si 
fermò alla porta, con un uomo ricaduto nel peccato di nome Achab, e disse: 
“Prima di andare a questa battaglia, non è una cosa buona se consultiamo il 
Signore?” Ora, se il cuore di quell’uomo ha fame, di conoscere la volontà di Dio, 
deve esserci una volontà di Dio da qualche parte.  
125 Non sempre nella moltitudine di consigli c’è salvezza. Achab dice: “Ho tutti i 
miei ministri. Sono tutti profeti. Li chiamerò quassù. E sai, se faccio uscire 
quattrocento profeti, troveremo la Parola del Signore”. Non sempre si riesce, 
non sempre.  
126 Se non è con la Parola, allora statene lontani. Non m’importa quanti ce ne 
siano. Restate con quella Parola! Dio non può ritirare quella Parola.  
127 Ora, li fece uscire tutti là, e tutti profeti 
130 Ora dite: “Tu, vuoi dire che non sei d’accordo con tutto questo e quello, e 
quello?” Se non è con la Parola, non sono d’accordo con ciò. È così. La Parola di 
Dio non fallirà mai.  
131 Parlando con un prete, non molto tempo fa, egli disse: “Sig. Branham, sta 
cercando di argomentare un punto a partire dalla Bibbia”. Disse: “Noi crediamo 
alla chiesa, solo a ciò. Crediamo alla chiesa, a cosa dice la chiesa. Dio è nella Sua 
chiesa”.  
132 Dissi: “Dio è nella Sua Parola. Ed Egli è la Parola”.  È così, la Parola!  
133 Ecco perché Micaia prese la Parola. E Dio usò un Paradosso per 
svergognare ogni denominazione, e fece adempiere la Parola del servitore di 
Dio; un solo uomo, disprezzato, rigettato, odiato! Cosa? Odiato dalla sua stessa 
gente. Ora, egli non era un comunista, o non era qualcos’altro. Diciamo che era 
un Pentecostale, e i gruppi Pentecostali lo odiavano. A loro non piaceva. Non 
avevano con lui niente a che fare. Ma egli aveva la Parola di Dio. Dio ne fece un 
Paradosso.  
134 “Perché Egli, se tutte queste altre persone sono profeti e ministri, e così via, 
perché non può, in tutto quest’intero grande gruppo, decidere qualcosa di 
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meglio di una sola persona? Sembra irragionevole che Dio rendesse giusta la 
Parola di un solo uomo, piuttosto che gli altri”.  
135 Perché, la Parola di quell’uomo era la Parola di Dio. Ecco perché Dio fece 
adempiere la cosa, perché l’uomo stava con la Parola di Dio. Gli altri stavano 
profetizzando una menzogna. Sì, fu un Paradosso quando Dio prese la Parola di 
una sola piccola persona, e la rese vera, perché era la Sua Parola. Dio deve 
sostenere la Sua Parola, non la parola del concilio. Ma, la Parola di Dio, ecco chi 
Egli sostiene.  
136 Prese Micaia invece di una scuola ben qualificata di ministri, uomini di 
fama. Niente contro di loro, erano grandi uomini. Erano uomini che credevano 
non in un altro Dio, credevano nello stesso Dio in cui credeva Micaia. Ma 
avevano agito come se credessero in Essa, ma non volevano accettare la Sua 
Parola. Perché, volevano essere popolari. Volevano trovare favore dinanzi al re. 
E la loro cecità ignorò la vera Parola di Dio. Come poteva Dio benedire ciò che 
aveva maledetto?  
137 Voi signore e uomini, entrambi, non pensate che io faccia questo per essere 
cattivo. Lo faccio per essere sincero. Ecco perché. Come posso dire che: “Le donne 
dovrebbero avere… va bene, lasciarle tagliarsi i capelli, e cose così; indossare, i 
loro vestiti, che non ha nulla a che fare con Essa”? La Parola di Dio dice di sì! Lei 
è vergognosa e disonorevole finché lo fa, e Dio non tratterà mai con lei. Non 
m’importa quanto parli in Lingue, o salti o gridi, non è ancora giunta da 
nessuna parte con Dio. Questa è la Parola del Signore.  
138 Uomini, voi che non sapete governare la vostra stessa casa, e poi cercate di 
essere Predicatori e Diaconi? Come puoi essere adatto ad essere un Predicatore sul 
Pulpito, per condurre la Chiesa del Dio Vivente, e dividere per loro l’eredità? 
Quando, pensi al tuo buono pasto e alle offerte che entrano più che alla Parola di Dio, 
e hai vergogna di dirlo dinanzi alle donne, paura di essere impopolare. Dio abbia 
misericordia della tua anima peccatrice!  
…214 Le Visioni degli Antichi Profeti sono ancora un Paradosso. Sono intatte. 
Chi può dire che un uomo, quattromila anni fa, potesse parlare delle carrozze 
senza cavalli che si accalcano su larghe strade, l’una contro l’altra. I Profeti del 
Vecchio Testamento, come potevano prevedere cose e predirlo, innalzati dalla 
Potenza di Dio, vedendolo lontano negli anni a venire, e lo predissero 
esattamente alla Perfezione. Spiegatelo! È un Paradosso. Oh!  
…237 Sappiamo che la Sua Parola è un Paradosso. Quando Essa promette 
qualcosa di così irreale, per il mondo, qualcosa che loro non possono reclamare, 
è qualcosa oltre la loro conoscenza e il loro intendimento. Ma quando un cuore 
semplice prenderà quella Parola e La farà penetrare nelle profondità del suo 
essere, allora quella Parola produrrà fatti Viventi di quella Promessa.  
…206 Fu un vero Paradosso quando Dio scelse la stoltezza del Predicare 
Ispirato invece della teologia altamente raffinata. Un uomo che non sa, quasi, 
usare “hit, hain’t, tote, fetch, carry”, tutte quel le parole così, e dire tutti i tipi di 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Ministeri e Doni - Guarigione e demologia 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 34 

 

cose dalla sua grammatica, e sgrammaticato, e ogni altra cosa così. E Dio scelse 
questo invece di prendere il grande colto raffinato, che sa davvero pronunciare 
le parole e dirle proprio bene. Ma è piaciuto a Dio di prendere la stoltezza del 
Predicare Ispirato, un contadinello che non conosce il suo ABC, e prendere 
quell’uomo e tramite lui vincere delle anime. Quando, ingannatori, tutti 
raffinati, che proprio conducono, il cieco che conduce il cieco. Un vero 
Paradosso!  
207 Oh, la Parola ne è così piena. Devo tralasciare molti contesti qui, cioè testi. 
208 È vero che la grande chiesa splende e luccica, di raffinata teologia, mentre il 
Regno arde d’umiltà, i poveri e umili. L’Evangelo non splende, arde. L’oro degli 
sciocchi splende; il vero oro arde. C’è una differenza tra l’ardere e lo splendere. 
Lo sappiamo. Mentre la grande chiesa luccica e splende di studiosi altamente 
raffinati, belle panche, crocifissi su tutto il muro, e le strutture e gli edifici più 
sfarzosi e belli, e grandi cose gigantesche, tutto in questo modo il piccolo Regno, 
giù in qualche piccolo vicolo come qui, da qualche parte, sta ardendo della 
Gloria di Dio, ripieno di umili di cuore, vedete, Dio che opera in loro, guarendo i 
malati, e resuscitando i morti, e scacciando demoni, e avanti così; lasciandoli 
proprio continuare a passare oltre.  
…313 L’Ispirazione è un Paradosso. Vedete, non lo si può afferrare. Ma è 
Ispirato, e Dio lo muove dritto al suo posto, proprio nell’ora in cui non pensate.  
…166 Questa è la Verità, Dio, credo alla Parola! “Che ogni parola d’uomo sia 
una menzogna, e Questa sia Verità”. Ciò che questa Parola dice di fare, 
facciamolo nel modo in cui questa Parola dice di farlo; non importa quanto 
sembri buffo, e quanto diventiate strani, o qualsiasi cosa così. Rimanete con la 
Parola. Siete definiti all’antica, definiti questo, quello, o l’altro, comunque cosa 
v’importa? Rimanete con questa Parola! Si tratta di Essa, la Verità. Non 
accettate cosa dice qualcun altro. Accettate cosa dice la Parola.  
…139 Parlate la Parola di Dio, in Verità! Giovanni disse: “La scure è posta alla 
radice dell’albero”. E la scure è la Parola di Dio. “Ogni albero che non produce il 
giusto frutto, sia tagliato e gettato nel fuoco.” Dio, portaci un altro Paradosso!  
140 Perché Dio scelse Giovanni Battista, come ne stavo giusto parlando, invece 
dei Suoi sacerdoti ben preparati di quel giorno? Scelse un uomo che non andò 
mai a scuola un giorno della sua vita. Così, apprendiamo che Giovanni andò nel 
deserto, all’età di nove anni, ed era da solo con Dio.  
141 Qualche giorno fa, nel Leggere del Concilio di Nicea. Esso avvenne molto 
tempo dopo la morte dell’ultimo Apostolo, San Giovanni. Quando quegli uomini 
andarono lassù a quel Concilio di Nicea, alcuni di quei vecchi fratelli 
imbarazzarono gli altri. Giunsero là, vestiti di pelli di pecora; vicino a quegli 
imperatori vestiti con la toga, come Costantino e i vescovi di Roma. Avvolti in 
vecchie pelli di pecora, e vivevano nel deserto, di erbe, ma erano Profeti del 
Signore. La piccola Chiesa, la parte Greca, andò avanti; la parte Romana 
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indietreggiò. Ma va a dimostrare, quando ci si compromette, non si può essere 
un Servitore di Cristo.  
142 Giovanni, in quell’Epoca, la Chiesa era molto ortodossa, avevano i 
Sacerdoti, gli uomini ben istruiti. Ma Dio scelse l’uomo che non aveva proprio 
nessuna istruzione, e lo portò fuori dal deserto, con un pezzo di pelle di pecora 
avvolto su di sé, e la sua barba tutta incolta, i capelli che scendevano sul collo. 
Nessun pulpito da cui predicare. Nessuna chiesa che lo inviti. Ma probabilmente 
stava nel fango, a metà altezza delle ginocchia, e predicava: “Il Regno di Dio è 
vicino!”  Dio scelse quell’uomo.  
143 Quando Gesù disse: “Chi usciste a vedere, un uomo che può parlare in tutte le 
scuole, un uomo vestito elegantemente, e così via?” Disse: “Essi si trovano nei 
palazzi dei re”. Disse: “Cosa siete andati a vedere, un Profeta?” Disse: “Più che un 
Profeta. È colui che il Profeta disse che sarebbe giunto, ‘Io mando il Mio 
messaggero davanti alla Mia faccia’”. Egli era l’Angelo del Patto. Era il Grande 
Precursore.  
144 Ma, fu un Paradosso, come lo ottenne. Perché non scese in quella grande 
scuola lassù a Gerusalemme? Perché Egli non andò da Caiafa, il Sommo 
Sacerdote? Perché Egli non andò da uno di quei grandi uomini istruiti, che 
erano stati preparati dalla giovinezza, e i cui padri erano stati preparati prima 
di loro, e i loro padri prima di loro, di generazione dopo generazione dopo 
generazione, preparati e ammaestrati, bravi, di grande cultura, istruiti? E poi 
scelse un vecchio in mezzo al deserto, che non aveva mai avuto un giorno di 
scuola in vita sua, e lo pose là fuori sul Giordano, a dire: “Questo, questo è lui”. 
Un Paradosso, esattamente. Incredibile, tuttavia era vero. Dio lo fece.  
…260 Ora una volta, nel mio Ministero, causava Visioni. Spuntavano Visioni, e 
potevo dire alle persone per cosa erano. E, voi, quanti l’hanno visto compiersi? 
Oh, tutti, vedete. Proprio così. Sì, posso ancora farlo. Oh, può ancora esser fatto. 
Certo. Sì. Esatto.  
261 Ma stiamo giungendo a qualcosa di più grande di quello ora. Ci stiamo 
sollevando al di sopra di quello. Vedete? Stiamo giungendo a quella Parola 
Parlata. E satana dovrà farlo. Essa lo legherà in un nodo; io posso solo indurvi a 
crederLa. Non dubitate.  
…290 E quando lo Spirito era su di me così, riuscivo a guardare verso la fila e a 
vedere quelle cose che quelle persone stavano desiderando, vedete. Così, almeno 
tre o quattro di loro, o qualcosa del genere, affinché potesse essere una 
conferma, testimonianza, che Dio non toglie mai un Dono che sia un vero Dono. 
Aggiunge soltanto a esso, proprio continua a costruire sempre più in alto.  
291 Ora credo, con tutto il cuore, che siete guariti. Amen. Lo credo con tutto me 
stesso. Io lo credo.  
292 Ora, Gesù vi ha invitati a venire alla Salvezza. Se verreste La otterreste, 
perché Egli l’ha Promesso. L’ha Promesso, ora non dubitiamolo. Ma crediamolo 
con tutto il cuore. Ora, non combattetelo, sappiate solo che deve compiersi. Deve 
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compiersi. Gesù disse: “Dì questa Parola. Non dubitare”. Vedete? Ed Egli era 
proprio Quello.  
293 E quelle Visioni, per quanto ne sappia, con tutto il mio cuore, non hanno 
fallito una sola volta, non una sola volta. Ed Egli ha detto, l’altra notte, e (quelli) 
quella Visione che vi ho detto, dinanzi a Dio, che è vera, vedete. Egli vide quel 
serpente legato. Disse: “Dovrai essere più sincero”.  
294 Ecco per cosa sto lottando, essere più sincero. E ognuno che è venuto 
stamattina, ho cercato di pensare: “Se quella fosse mia madre (per quelle 
donne), se quella fosse mia sorella seduta lì in fondo, se quella fosse mia moglie 
seduta laggiù, o uno dei miei figli seduti lì in fondo, e se fossero loro?” Cercando 
di mettermi nella loro posizione, per essere sincero. E se avete notato, proprio 
il…  
…104 Fu un Paradosso, e lo sarà, quando Gesù, Marco 11:22, 23; quando disse: 
“Se dite a questo monte, ‘Muoviti’, e non dubitate nel vostro cuore, ma credete 
che ciò che avete detto avverrà, potete avere ciò che avete detto”. È Incredibile, 
ma vero. È un Paradosso.  
105 Posso fermarmi qui per dire, in mezzo a quei boschi, quella mattina seduto 
di fianco a quell’albero, nessuno scoiattolo nei boschi, ma quando una Voce 
Parlò e disse: “Dì dove saranno”!  
106 E là, questa è la Verità, se muoio prima di finire questo Messaggio, 
puntando il mio dito verso il ramo spoglio di un noce, dissi: “Si porrà proprio 
là”, e fu là! Incredibile, ma vero! Egli disse: “Dove sarà il prossimo?”  
107 Dissi: “Tra quel gruppo di cespugli di cose”, e non abbassai mai il dito 
finché non fu là! “Dove sarà il prossimo?”  
108 “Fuori sul quel tronco fuori su quel campo”. E fu là! È Incredibile.  
109 Chiesi a mia moglie, l’altra mattina. Dissi: “Tesoro, ho perso il senno? Sto 
diventando pazzo? Qual è il mio problema? Perché dico le cose che dico? Per cosa 
faccio le cose che faccio? Che cosa mi induce?” Io amo le persone, eppure le faccio 
solo a pezzi. E digiuno e prego per liberarmene; e più digiuno e prego, peggio 
diventa. Incredibile, ma è vero! È vero.  
110 Proprio allora ho visto una donna alzare la mano, in fondo all’edificio, lodando il 
Signore. Era Hattie Wright,  che siede laggiù. Quando, lei aveva due ragazzi, se 
mi scuseranno nel dire questo, rinnegati, ragazzi del mondo. Quella piccola 
donna che sedeva là quel giorno, una vedova. E dissi: “Hattie, il Signore 
Dio…hai detto la cosa giusta. Egli provvide quegli scoiattoli. Egli è Iehovah-
Jireh”.   
111 Lei disse: “Non è altro che la Verità di Dio!” Oh, lei disse la cosa giusta! Sembra 
Incredibile che un essere umano potesse dire una parola…  
112 Come vi ha detto il Fratello Booth. Sporchi e sudici come siamo, Chi è Colui che 
siede laggiù oltre la luna e le stelle, e tutto lo spazio e il tempo e l’Eternità? Come 
l’ha detto anche Booth, e ho letto la stessa cosa l’altro giorno, Leggendo Ireneo, che 
persino gli Angeli sono sporchi ai Suoi occhi. Chi siamo noi?  
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113 Ma una donna disse la cosa giusta, che richiama il cuore di Iehovah! Disse: 
“Chiedile cosa vuole, e poi daglielo”. Amen. Incredibile, ma vero! Proprio qui 
ora e alla nostra vista ci sono Evidenze Visibili, lei chiese che le anime dei suoi 
ragazzi fossero Cristiani. Dio le diede il suo desiderio. Incredibile! Quello fu un 
Miracolo più del guarire una persona malata. È cambiare la vita di un uomo, la 
sua anima, corpo, e tutto ciò che egli è. Cambiò la sua costituzione. Incredibile, 
ma vero! Fu un Paradosso. Lo vediamo ovunque.  
 

Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
140 Ora lasciate che vi dia qui un gran Superbo Paradosso, solo un minuto. In 
Giovanni 14:12, Gesù disse, promise che: “Il credente che credeva in Lui, 
farebbe le Stesse Opere”.  È esatto? Dio, il Quale fa una Legge o una Promessa, 
deve mantenere tale Promessa, per essere Dio. Egli la mantiene. Pensare, 
l’Iddio… Ebbene, Esso Stesso è un Paradosso; poiché Dio, il Quale fa una 
Promessa e non può infrangere quella Promessa, per dare quella Promessa delle 
cose che Egli Promise, per il Suo popolo, da seguire durante tutta l’Epoca finché 
Lui ritornasse di nuovo. “Andate in tutto il mondo, predicate l’Evangelo a ogni 
creatura; a ogni creatura, in tutto il mondo. Chi avrà creduto e sarà stato 
Battezzato sarà salvato, e chi non crederà sarà condannato; e questi segni 
accompagneranno coloro che avranno creduto”. Egli deve mantenere quella 
Parola. E poiché l’ha detto, è Venuto dalla Sua Bocca, deve essere adempiuto.  
141 Tutta la Scrittura deve essere adempiuta. Perciò è un Paradosso, il solo 
sentire Gesù, il Figlio di Dio, fare una tale dichiarazione del genere: “Le cose che 
Io faccio le farete pure voi”. Ora la Bibbia ha detto, in Ebrei 13:8: “Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”.  Questo è un Paradosso, perché deve esser fatto. 
“Cieli e terra passeranno, ma non una Parola che Io ho mai detta verrà meno”,  
disse Lui. Deve esser compiuto.  
142 Ora, amici, io credo che Egli sia lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Credo che 
Egli sia capace questo pomeriggio di produrre, in quest’edificio, un Paradosso, 
perché Egli ha Promesso che sarebbe avvenuto.  
143 E quanto più ha Lui Promesso, quando più è di Primo Piano nella Bibbia, in 
questa stessa Epoca in cui viviamo, di Nuovo gli Efesi, delle Epoche della Chiesa. 
Abbiamo avuto Sette Epoche della Chiesa, e ci è stato Promesso che nell’Epoca 
della Chiesa di Laodicea ci sarebbe stato un altro Efeso. Proprio così. E ci siamo. 
Credo, con tutto il cuore, che Gesù Cristo il Quale ha fatto la Promessa.  
144 Come ho detto nel mio ultimo Messaggio, stando laggiù contro quella parete, 
quando sono stato qui alcune settimane fa. Ogni volta che muovi il dito, ciò va in giro 
intorno al mondo, senza mai fermarsi. Ogni movimento che fai, lo vedrai nel 
Giudizio. La televisione dimostra che è qui, la quarta dimensione. Perché, la 
televisione non produce quell’immagine, incanala solo quell’onda in un tubo, e tu 
vedi un’immagine. Il colore, ogni cosa, ogni oggetto che al mondo capita di 
muoversi, sta girando proprio attraverso qui ora facendo una registrazione. Un 
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giorno, la tua registrazione sarà conclusa, e tu dovrai rispondere per quella 
registrazione. Proprio così.  
 

La Via del Ritorno, Shreveport, La, Usa, 23-11-1962 
120 Predicherò una di queste sere su un "Paradosso" e che era un Paradosso 
che avete appena visto. È qualcosa che non può essere spiegato. Vedete? È un 
miracolo, che solo il Dio del cielo può produrre. Ora, voi dite: "Puoi guarirmi 
fratello Branham?" È impossibile. Tu sei già Guarito. 
 

Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e il Eterno, Arizona, Usa, 27-6-1963 
267 Ora, non lo so. Soltanto Dio ha fatto la Promessa, ma se Lui S’identificherà 
qui: “ Signori, vorremmo vedere Gesù”, e questo è l’unico modo che voi… Non 
potete imitarlo, perché questo è un Miracolo. È un Paradosso. È certamente un 
Paradosso. Vedete? Un Paradosso è un Miracolo, qualcosa che non può essere 
spiegato. 
 
La Via Provveduta da Dio per questo Giorno, Bakersfield, California, Usa, 06-2-

1964 
139 Questo è totalmente impossibile. Parlai stamane alla colazione ministeriale, 
del Paradosso. Un Paradosso è incredibile, “qualcosa di incredibile ma eppure 
vera”. Sapete che se lo Spirito Santo sta qui e mi dice qualcosa in questa sala alla 
gente che non conosco, dovrebbe essere un Paradosso. È qualcosa che non può 
essere spiegato. Non so se Lui lo farà, solo lo spero confidando che Lui lo faccia. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-4 
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UN ABISSO CHIAMA UN ALTRO ABISSO 
SENTIMENTO INTERIORE RICERCANTE DIO 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Un Abisso chiama un altro Abisso, Washington, Usa, 24-6-1954 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA - SALMO 42:7 

UN ABISSO CHIAMA UN ALTRO ABISSO 
DESIDERIO PROFONDO DI TROVARE DIO 

SIMEONE E LA BRAMA DI VEDERE DIO 
DIO VINCOLATO ALLA SUA PAROLA PROMESSA 

DIO GUIDO' SIMEONE ALLA REALIZZAZIONE DELLA PROMESS A E 
LO STESSO FA' CON GLI ELETTI 

LA GUARIGIONE DIVINA E IL CREDERLA 
GUARIGIONE CHIAMA IL GUARITORE DIO 

LA FAME DI UN ABISSO 
UN ABISSO CHE CHIAMA UN ABISSO, RICEVE RISPOSTA DA 

QUELL'ABISSO 
LA PIATTAFORMA OSPITANTE PRIMA DELL'OGGETTO 

BRAMA PER IL MESSAGGIO DELL'ORA E DELLO SPIRITO SAN TO 
ASPETTATIVE 

Un Abisso chiama un altro Abisso, Washington, Usa, 24-6-1954 
1 Non esistono due Spiriti Santi. E quello stesso Spirito Santo che quella sera, o 
quella mattina, guidò Simone a Cristo, ha guidato pure te qui questa sera, 
poiché tu credi la Promessa dello Spirito Santo. Ed Egli è altrettanto obbligato a 
te quanto Egli lo fu a Simone, allo stesso modo, poiché Egli è Dio, ed Egli deve 
mantenere la Sua Parola. 
Dunque io posso ben vedere Simone, che bramava, che desiderava vedere il 
Cristo. Egli credeva ciò che la Parola di Dio gli aveva detto. Non importa quello 
che i critici dicevano; egli credeva la Parola di Dio. Nel suo cuore c'era una 
brama di vedere il Cristo, ed egli Credette che Lo avrebbe Visto. Come disse 
Davide: “Un Abisso chiama un altro Abisso”. Molti di voi qui dentro credono 
nella Guarigione Divina, non è vero? Credete voi nella Guarigione Divina? Il 
fatto stesso che voi credete nella Guarigione Divina prova che c'è una 
Guarigione Divina. 
…3 Dunque, la fame, l'Abisso, come disse Davide: “Un Abisso chiama un altro a 
Abisso, al fragore delle Tue cascate”. Ora: “Una Abisso chiama un altro Abisso”. 
Per esempio: se qui dentro c'è un Abisso che chiama, allora ci deve essere un 
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Abisso che risponda a quella chiamata. Forse è bene che su questo io mi spieghi 
meglio. Io sono un grande amante della natura, vado nei boschi, osservo il 
tramonto, ascolto gli animali; quel grido del selvaggio. Mia madre è mezza 
indiana, per cui questo è... c'è qualcosa nel mio sangue che mi fa amare la 
natura. E quando io sento il grido del selvaggio, c'è qualcosa che mi fa 
infiammare il cuore; io non posso farci niente! 
…8 Un Abisso chiama un altro Abisso. Se l'Abisso sta chiamando, allora ci deve 
essere un Abisso che risponda. In altre parole: prima che ci fosse un albero che 
crescesse sulla terra, ci doveva essere prima una terra nella quale esso potesse 
crescere. Dio non fece mai l'albero per la terra; Egli fece la terra per l'albero . 
Egli fece la terra e comandò alla terra di produrre l'albero; e la terra chiamò, 
così l'albero venne fuori. Prima che vi fosse una pinna sul dorso di un pesce, vi 
doveva essere dell'acqua nella quale esso potesse nuotare. La ragione per la 
quale esso ebbe una pinna è perché c'era dell'acqua nella quale esso potesse 
nuotare, ed usarla. Ogni cosa che noi abbiamo è per uno scopo, e per una 
ragione.  
9 Ora, prima che... Quando un Abisso chiama un altro Abisso. Prima che 
un'Abisso chiami, ci deve essere un'altro Abisso che vi risponda. E dunque è 
certo... come per voi gente, alcuni anni fa, che probabilmente eravate peccatori; 
forse eravate in qualche chiesa formale che non credeva nel Battesimo dello 
Spirito Santo, però voi avete sentito il Messaggio! C'era qualcosa lì dentro che 
chiedeva di più di Dio. Forse sei vissuto davanti a Dio in uno stato di 
Giustificazione, però tu volevi il Battesimo dello Spirito, e tu avevi fame di Lui. 
Ora, la vera ragione per la quale c'è uno Spirito Santo è perché tu eri affamato 
di Lui . Tu non avresti mai avuto fame di Lui a meno che qui dentro non ci fosse 
qualcosa che quando eri là fuori chiamasse per Lui. Vedete cosa intendo dire? E 
dunque la vera ragione per la quale tu sei qui questa sera, è perché tu Credi 
nella Guarigione Divina. E se c'è... questo è perfino stato insegnato nella Bibbia. 
Se voi gruppo di persone Credete nella Guarigione Divina, è perché da qualche 
parte ci deve essere una fonte aperta, altrimenti voi non avreste mai avuto 
desiderio per essa. 
10 Se tu hai il desiderio di essere Guarito da Dio, è perché c'è un Dio che ti vuole 
Guarire, proprio così; poiché Un Abisso Chiama Un Altro Abisso. Questo è il 
modo in cui è stato con Simeone. Egli sapeva che doveva venire un Cristo, ed egli 
sapeva che Dio gli aveva Promesso che Lo avrebbe visto prima che egli morisse. 
Dunque, notate ora come Simeone venne guidato. Non è strano? Non appena 
Gesù venne sulla scena, Simeone venne Guidato dallo Spirito Santo proprio a 
Cristo; guidato dallo Spirito Santo che dette la Promessa! E lo Spirito Santo che 
dette la Promessa della Guarigione Divina ha guidato pure te qui questa sera, 
proprio alla Fonte la quale questa sera è Aperta per chiunque lo voglia; proprio 
ora, proprio qui dentro! È lo stesso Spirito Santo che Guida, Guida i figli di Dio 
che credono la Promessa di Dio. Vedete cosa intendo dire? Ciascuno di voi, 
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figliuoli e figliuole di Dio, è stato guidato qui dentro perché crede la Promessa di 
Dio. Oh, quando io penso a questo! 
…12 Sì, Egli è qui questa sera! Egli è Risorto dai Morti . Egli vi ha dato la 
Promessa, e lo Spirito Santo vi ha raccolti qui insieme. Se tu non fossi stato qui 
questa sera, se lo Spirito Santo non ti avesse portato qui, tu saresti fuori nel 
mondo, da qualche parte. Però tu sei seduto qui, in questo edificio afoso, perché? 
Perché tu stai Aspettando per vedere Gesù Cristo che venga sulla Scena, per 
Confermare la Sua Parola. Aspettazione! 
13 Se tu sei venuto aspettandoti di trovare qualcosa da criticare, il diavolo di 
certo ti mostrerà molto da criticare, certo che egli lo farà. Tu avrai ciò che ti 
aspetti! Alcuni di essi dicono: “Beh, se io non lo ricevo nella linea di preghiera... 
Se io vedo qualcosa del genere, allora crederò”. Tu avrai ciò che ti Aspetti! Io 
questa sera mi aspetto di Vedere lo Spirito Santo che venga e Manifesti Se Stesso 
in Potenza. Mi aspetto che Versi la Sua Gloria su questo edificio qui, affinché 
molti ricevano il Battesimo dello Spirito Santo; che peccatori piangano lungo la 
loro Via verso il Calvario; che malati siano Guariti, ogni genere di Segni e 
Meraviglie, poiché Gesù Cristo lo ha Promesso; ed io Credo la Sua Promessa. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Adozione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-in-

multimessaggi/adozione.html 

 
Cercare di fare un Servizio senza la Volontà di Dio 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/cercare-di-fare-un-servizio-senza-la-volonta-di-dio.html 

 
Crocifissione della Seconda Tirata  

Pressione sui Figli di Dio messi fuori 
3 Tirate - 7 Suggelli - 7Tuoni 

Parola Parlata 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-

in-multimessaggi/3-tirate-7-suggelli-7-tuoni-parola-parlata-crocifissione-della-seconda-
tirata.html 

 
Crocifissione: Quel Giorno al Calvario - Cosa farò di Gesù 

L'Atto di Accusa - Peccato d'Incredulità 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/quel-giorno-

al-calvario-cosa-faro-di-gesu-l-atto-di-accusa-peccato-d-incredulita.html 
 

Dimensioni Spirituali - Atmosfera Celeste 
Seduti nei Luoghi Celesti 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/dimensioni-
spirituali-guardare-all-invisibile.html  

 
Pressione - Lasciare Uscire la Pressione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/lasciare-
uscire-la-pressione.html 

 

I 
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Venuta e Apparizione, Discesa Segreta - Differenze 
Ministero del Figliol dell'Uomo nel Profeta 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/venuta-e-apparizione-discesa-segreta-differenze-ministero-del-figliol-dell-

uomo-nel-profeta.html 
 

Teofania e Triformità Corporale - Dio velato nella Chiesa 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/teofania-

triformita-corporale-chi-e-melchisedec.html 
 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 1/8/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 7/11/2018 


